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DESDE LAS 0 HORAS DE HOY, HASTA EL MARTES

HUELGA DE CELO EN RENFE

LOS TRENES LLEGAN A LA ESTACION DE 
AVILA. CON CONSIDERABLE RETRASO

Desde las cero horas de hoy. los trabajadores de RENFE se encuentran en huelga de celo, lo 
que está ocasionando numerosos retrasos en los trenes. Huelga de celo ocasionada al 
romperse ayer las negociaciones entre miembros del Comité y la dirección de la empresa. 
Debido a la falta de material y a la insuficiente plantilla, el cumplimiento de las normas de 
seguridad de forma total, supondrá retrasos, que se irán incrementando a lo largo de estos días, 
hasta el próximo 2 de febrero, en que finalizará la huelga. Por lo que respecta a la estación de 
Avila, nos hemos informado de que los trenes llegan con un considerable retraso, que es menor 
en los de cercanías.— (Foto: EUROPA PRESS).

NUMEROSAS PERSONAS 
EN EL ENTIERRO DEL NIÑO 
ARROJADO AL RIO CEA
Ayer se celebró en la capital leonesa el entierro del cadáver del 
niño de diecinueve meses de edad José Antonio Galvin Rodil, 
secuestrado el pasado día 14, cuando se encontraba en el 
interior de un automóvil, que fue robado por un individuo, 
Justiniano Fernández Abad. Al entierro asistieron más de dos 
mil personas, que no pudieron contener su dolor e indignación 
por tan horrendo crimen. El cuerpo del niño José Antonio 
Calvin tuvo que ser rescatado de las aguas del río Cea, por 
submarinistas de la Guardia Civil. En la fotografía de 
EUROPA PRESS vemos el momento en que salen a flote las 
manos de este pequeño, que fue arrojado con vida al río, por su 

secuestrador.

EL FRANCES JEAN LUC THERIER EN CABEZA DEL RALLYE DE MONTECARLO

Al término de la decimosexta prueba del recorrido común del 
Rallye de Montecarlo, el francés Jean Luc Therier, con “Porsche 
SC”, mantiene la cabeza de la clasificación, con una ventaja de dos 
niinutos, veintiséis segundos sobre su compatriota Jean Ragnotti, 
con ‘ Renault 5 .Turbo”, y tres minutos y cincuenta y nueve 
segundos sobre Guy Frequelin, con “Talbot Lotus”.

El finlandés Mikkola, a quien vemos en la fotografía con su 
“Audi Quatro” ha seguido perdiendo tiempo y se encuentra en el 
puesto 27, a casi una hora del líder. El ha querido abandonar, pero 
los dirigentes de su firma le pidieron continúe por “honor y 
necesidad”, ya que es una ocasión de adquirir experiencia en el 
debut de “Audi” en el Mundial.

JeiniGi monas - iioiitiouc
Duque de Alba, 3 _ Alamanto, #

REBAJAS XIV ANIVERSARIO
PRENDAS A MITAD DE PRECIO EN 
NUESTRO ESTABLECIMIENTO DE LA
Calle Duque de Alba, 3
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Anu ncios breves
VENTAS

—Se venden muebles-seminue
vos. Teléfono 21 17 83.

—Alquiler de viviendas. Infor
mación: Calle San Juan de la 
Cruz, 20.

COMERCIAL

ROCHA
C/Arévalo, 2. Tef. 223066
REGALOS PRACTICES
REGALOS DE CALIDAD 

A.E.G.
TELEFUNKEN

SE VENDE 
MOLINO 

funcionando, con vivien
da. 460 m./2 en Cardeñosa. 
Razón:. Sergio Sanchidrián 

Cardeñosa.

—Se venden plazas de garaje, 
zona San Roque. Información: 
San Juan de la Cruz, número 20.

ALQUILERES

—Se alquila piso sin amueblar. 
Calefacción individual. 5 habi
taciones Teléfono: 22-03-01.

—Alquilo piso amueblado, nue
vo, sol, exterior, calefacción in
dividual. Teléfono 22 07 41.

—Alquilo piso amueblado. Telé
fono: 22-43-38.

TRABAJO

—Horticultor que quiera llevar 
huerto a medias. Telf. 22 13 38.

VENTA DE PISOS
_________ ___ ______________ — - VARIOS
OFERTAS 

VIVIENDAS
PAR,A HABITARIAS YA
Hasta 3 dormitorios. Es- 
tar-comedor, cocina, baño 
y terraza. Calefacción con
trolada desde la propia vi
vienda y, sólo paga si la 
usa. Reducidos gastos de 
comunidad, cocina amue
blada —si lo desea—. 

Información y venta; 
22 10 73

PISOS
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, S.A.
S. Pedro Bautista, 5 

Telf. 22 17 00.

Venta de 
pisos

LLAVE EN MANO 
2, 3 y 4 dormitorios. 

Plaza de garaje y ti'astero 
Facilidades de pago.

Información:
San Juan de la Cruz, 20.

AVILA

ELECTRONICA 
AVILA

Avda. José Antonio, 15.
ANTENAS COLECTIVAS

PORTEROS 
AUTOMATICOS

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

—MUDANZAS GARCIA. Locales 
nacionales e internacionales. 
Guarda muebles. Carmelia, s/n. 
Teléfonos: 976-31-31-49 y 976- 
33-06-02. ZARAGOZA.

TRATAMIENTOS CAPI
LARES. Señora o caballero 
que padecen de grasa o se
borrea qUe produce la cal
da de su cabello, no espe. 
re, visite PELUQUERIA 
CHENCHA, de jueves a sá
bados, donde le garantiza 

totalmente su curación. 
Compruébelo en la demos
tración que efectuamos los 
jueves de 2 a 3 de la tarde. 
Vara del Rey, 1. Teléfono 

21 16 70 Avila. 
Balaguer, 20, López de Ho

yos, 468 Telf. 200 45 19 _ 
764 23 20 Maxirid

—Se ofrece asistenta por horas, 
chica externa, y conductor car
net L®. Teléfono 22 83 51.

Acristalamientos 

GUTIERREZ
Teléfono: 22-06-33
Precios sin competencia 

AVILA

Atención Comunidades 
de vecinos

Se pintan patios de luces, huecos 
de escaleras, pintura en general. 
■ Pida presupueste^ sin compromiso.

Teléfono: 22 83 23.

ENSEÑANZA

—Clases particulares GOMONT. 
Eduardo Marquina, 26, bajo. 
OPOSICIONES MAGISTERIO, 
C.O.U, B.U.P. y BASICA, Mate
máticas, Física, Química, Latíny 
Griego. Inglés. Grupos reduci
dos. Télf. 22-21-53.

CREDITOS

—FINANCIAMOS todo. Empre
sas agrícolas, industriales, ser
vicios. Descuento de letras. Te
léfono 953/23 32 30. Mañanas.

VENTAS AUTOMOVILES

—Particular vende R-6 TL, mu
chas mejoras, buen estado. Telé
fono; 22 19 78, de 3,30 a 5,30.

—Particular vende camión Ebro- 
E-60. Semi-nuevo, basculante. Te
léfono 21 24 04.

OCASION VEHICULOS 
USADOS
CAMIONES 

FURGONETAS 
TURISMOS

Todos totalmente revisados 
HIJOS DE VICTOR ALCON

Teléfono: 22-22-00

COMPRA-VENTA DE 
AUTOMOVILES

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono: 21-26-76. Avila.

—Automóviles de ocasión MA
NOLO, revisados y garantizados. 
Calle de los Maestros, 1. (Junto 
bares Cherole y Heidelberg).

Teléfono; 22-47-67.

MERCADO DE OCASION
TRACTORES:
Ebro-160 y S-55.
Motransa 262.
M. F. 147.

FURGONETAS:

Ebro F-108.
Citroen AK 400

CAMIONES:

Ebro D 350.
Sava 311.

TURISMOS:

Jeep Comando.
Seat 1430 Ranchera.
Seat 124 Ranchera.

CATYMSA

Polígono 1. “Las Hervencias”.
Teléfonos: 22 22 12, 22 22 16

AVILA

—Particular vende Chrysler, 2 
litros. Buen estado. Teléfono; 

21-34-73

—Vendo 127, buen estado. Telé
fono 22 09 57.

HAGASE SOCIO DE LA GRUZ 
ROJA. Asatttblea ProvincUfdt 
Avila.’ fell Plaza de San Fran 
cisco.'

—Señoras, señoritas, desean 
convertirse en asesores de be
lleza y distribuir productos de 
alta cosmética, necesitamos en 
toda la provincia. Interesados 
escribir urgentemente al aparta
do de correos 86 de AVILA. Altas 
comisiones.

ri-Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese. Teléfono 22-19-85.

—Buscamos caballeros buena 
presencia (Ventas). Avila y pro
vincia. Escribir Apartado 123. Avila

—Se necesita chico por horas 
para barra bar, sábados y domin
gos. Bar Merce, Avda. 18 de Julio, 
32. Teléf. 22-34-49,

—Se necesita empleada de ho
gar externa. Llamar teléfono 
22 06 88.

— Se necesita empleada de ho
gar, fija. Doctor Fleming, 28-5.° 
derecha.

—Se necesita empleada de 
hogar, interna. Telf: 22-05-90.

—En Madrid, necesitamos chica 
para casa y cuidado de dos niñas. 
Teléfono: 91-450-46-18.

------------------------- ----------------

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, prote

gidas Grupo Primero. Calle 
Madrigal, 4 (Junto nueva Es
cuela Universitaria de E.G.B.) 

Facilidades. Llave en ma
no. Sin intermediarios.

Informes: En el mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 tar
des, incluso sábados. Telé
fono 22 14 lO.

—Ocasión, vendo piso en Plaza 
Santa Ana, 150 m2. Facilidades. 
Teléfono 22 24 61.

OCASION
Vendo piso. Paseo de San 
Roque, 3 dormitorios, cale
facción agua caliente central, 
plaza garaje y trastero.

Teléfono: 22-09-63

—Vendo piso a estrenar, calef ac
ción agua caliente y garaje. Telé
fono; 22-09-51.

—Se vende ¡tiso, zona José 
Antonio. Avila. Teléfono 91- 
898 00 5 5.

II CONCURSO DE CUENTOS 
INFANTILES

COLEGIO LEONES

El Colegio Leonés, de 
León, y la Asociación de Pa
dres de Familia del Centro, 
convocan el II Concurso de 
Cuentos Infantiles, al que 
podrán concurrir escritores 
de cualquier nacionalidad, 
siempre que los originales 
sean presentados en lengua 
castellana.

BASES

1 .— Los cuentos deben 
responder a las exigencias de 
la mentalidad de niños de la 
2.“* etapa de E. G. B. (10-14 
años).

2 .—Los trabajos deberán 
ser originales e inéditos.

3 .—Se enviarán por tripli
cado, sin firma, indicando en 
el encabezamiento el título y 
el lema adoptado por el autor, 
en sobre aparte se repetirá el 

lema del trabajo en la parte 
exterior. Y en su interior, 

nombre, domicilio y breve 
reseña del autor.

4 .—La extensión no será 
superior a ocho folios y han 
de ser mecanografiados a dos 
espacios, por una sola cara.

5 .—El plazo de admisión 
se cerrará el 28 de febrero de 
1981 admitiéndose aquellos 
que, enviados por correo, os
tenten en el matasellos pos
tal una fecha anterior a la 
indicada.

6 .—El fallo del jurado se 
dará a conocer el día 19 de 
marzo, comunicándose di
rectamente el resultado a los 
concursantes galardonados.

7 .—Los trabajos han de 
remitirse a la siguiente di
rección:

Señor Secretario del Con
curso de Cuentos, Colegio 

'Leonés, Plaza de San Isidoro, 
7, León (España).

8 .—Los trabajos premia
dos pasarán a ser propiedad 
del Centro, que estudia la 
posibilidad de su edición, en 
cuyo caso se entregarán a los 
autores cinco ejemplares.

9 .—El jurado, cuyas deci
siones son inapelables, podrá 
declarar desierto cualquiera 
de los premios.

10 .—Los trabajos no pre
miados no serán devueltos.

PREMIOS

Se establecen los siguienl 
tes premios: ' 1

Un primer premio, dotado) 
con 20.000 pesetas.

Un segundo premio dota'i 
do con 10.000 pesetas.

Un tercer premio, dotad'' 
con 5.000 pesetas.
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GLOSAS A VILESAS NUEVE PROVINCIAS EN LA 
NOCHE DE LOS TIEMPOS (II)

SORDOMUDOS EN 95.000 
KILOMETROS CUADRADOS

★ LAS FEDERACIONES CATOLICAS DE 
PADRES DE FAMILIA Y DE PADRES 
DE ALUMNOS DE LA REGION CON , 
GARCIA VERDUGO. j

* LOS YACIMIENTOS ARQUEOLOGICOS * 
ABULENSES DECLARÁDOS M0NU- i' 
MENTOS HISTORICO-ARTISTICOS. '

RECIENTEMENTE se han reunido en Burgos 
representantes de las Federaciones Católicas de i* 
Padres de Familia y Padres de alumnos de Avila, , » 
Burgos, León, Salamanca, Palencia, Segovia, Soria y > 

Zamora con motivo de la próxima constitución de la 
Confederación de dichas Asociaciones de la región ' 
castellano-leonesa. Los representantes fueron recibidos 
por el presidente del Consejo General de Castilla y (► 
León don José Manuel García Verdugo, a quien los 
federados expusieron la firme voluntad de todas las 
provincias mencionadas de constituirse en el menor ' 
plazo posible en Confederación Regional de Padres ' 
de Familia y Padres de alumnos, para lo que ya i* 
tienen elaborado el proyecto de sus estatutos. Durante' j 
el coloquio mantenido se trataron diversos temas reía- » 
clonados con la enseñanza, entre los que destacaron: 
La necesidad de que una vez transferidas las compe- ' 
tencias en materia educativa se tenga en cuenta a esta * 
confederación que representa a ciento treinta mil familias i * 
en cualquier decisión o estudio en materia educativa p 
regional. Así mismo los reunidos le expusieron el des- , 
contento de los Padres de alumnos por el retraso 
de la puesta en marcha de la Ley de Financiación \ 
y resaltaron que es necesario completar el ciclo educa
tivo gratuito hasta los dieciséis años. Se pidió así ' 
mismo al señor García Verdugo una política de inversio- i * 
nes en cuanto a construcciones de nuevos Centros 
en lugares donde existe superávit de plazas, pudiendo > 
utilizar estos recursos de financiación en donde existen . 
Centros, Por último se rogó al presidente del Consejo 
que transmitiera al ministro de Educación la necesi- 
dad de tramitar rápidamente las subvenciones existen- J 
tes en la actualidad, ya que los retrasos producidos j 
ponen en peligro la subsistencia de algunos Centros. >

EL Jurado Calificador, que otorga las veinte huchas 
de plata, ha seleccionado a cinco nuevos concur
santes, que pasarán a la final de este Certamen, 
organizado por la Confederación Española de Cajas de 

Ahorros. Entre esos cinco últimos figura el abulense 
Carlos Sánchez Pinto con su cuento “Buscando a 
Ciro”.

★ ★★

PRACTICAMENTE todos los yacimiento arqueo
lógicos de la provincia de Avila, entre ellos el 
Castro de la Mesa de Miranda han sido declarados 
monumento histórico-artísticos por la Dirección General 

de Bellas Artes. Con esta disposición se pone fm a 
una situación de olvido y al mismo tiempo se otorga 

’ la necesaria protección a unas reservas arqueológicas 
Í de gran importancia.

CALZADOS RECREO
Pares sueltos de primera calidad 

¡¡REBAJADISIMOS!! Compruébelo 
Calle Arévalo, 2 - Telf. 225229 - AVILA

A. Martín de la Lastra
TOCO-GINECOLOGO

Consulta previa petición de día y hora.
Avda. José Antonio, 7, Entresuelo-izquierda.

Teléfono 22 43 82
AVILA

C. M. núm. 15

Pedro Rossi Sevillano
- PULMON Y CORAZON - 

Avenida José Antonio, 8 
Consulta previa petición día y hora 

Teléfono: 22 10 26. - AVILA - C. M. 24

Castilla-León es la primera re
gión española en extensión (con 
cerca de 95.000 kilómetros cua
drados) y está comprobado que 
en la geografía de sus nueve 
provincias y de forma muy especial 
en las localidades con mayor 
población, el primer programa de 
Radio Nacional llega con escasa 
fiabilidad de señal hasta el pun
to —y son anotaciones de las 
preguntas formuladas al Gobier
no— que se puede afirmar que 
los límites de cobertura, en la 
mayor parte del territorio cas
tellano-leonés no son de manera 
alguna aceptables.

Las mismas conclusiones del I 
Encuentro de Profesionales de la 
Información sobre Autonomías, 
convocado por el propio Con
sejo. apuntan en este sentido. 
“Existe una evidente discordan
cia —recogen las conclusiones 
de este encuentro— entre el sis
tema centralizado de los medios 
de comunicación de titularidad 
estatal y la naturaleza del Estado 
de las Autonomías que está en 
proceso de institucionaliza
ción”. “En las actuales circuns
tancias —se puede leer en otro 
párrafo— se debe exigir a los 
medios de comunicación de ti
tularidad estatal una reorganiza
ción y el subsiguiente funcio
namiento. que favorezca e im
pulse la conciencia regional de 
cada una de las comunidades de 
España”.

Nada nuevo, por otra parte, 
para el hasta hace poco propio 
director general de RTVE., Arias 
Salgado, que reconoce en Va
lladolid que “es evidente que 
con la regionalización del Es
tado había que responder a una 
demanda de programación re
gional en el ámbito de las Co
munidades Autónomas”, aunque 
“del dicho al hecho, como dice el 
refrán castellano, hay mucho 
trecho”. Al mismo Gobierno no le 
extrañan estas peticiones por
que en su respuesta ai senador 
García Verdugo, auténtico enca
je de ambigüedades por otra par
te, comienza declarando que 
“RTVE. no desestima la posibi
lidad de establecer en el futuro 
un centro regional de RNE. en la 
región castellano-leonesa, pero 
considera —aparecen las prime
ras retricencias— imprescindi
ble agotar las experiencias que 
suponen las medidas ya adop
tadas y aplicadas antes de tratar 
la posibilidad de establecer el 
referido centro”. “En cualquier 
caso —se especifica— RTVE, 
aspira a cumplir la justa pre
tensión dq que la voz, los proble
mas, los logros y las esperanzas 
de los habitantes de Castilla- 
León estén presentes en la Red 
de Emisoras de Radio Nacional”.

A la ambiguedad se suma el 
cinismo porque el propio Go
bierno admite que “la difusión 
de la señal no es igual en la 
región, ni en general de la misma 
calidad”. Pensar entonces en la 
solución provisional de las 11 
emisoras de Radiocadena Espa
ñola —“medidas ya adoptadas y 
planificadas”— no deja de ser 
una auténtica "genialidad" por
cine el mismo escrito admite 
(cuadro 2) (¡ne "es necesaria la 

modernización y adecuación de 
las instalaciones de baja y alta 
frecuencia de todas y cada una 
de las emisoras de Radiocadena 
Española instaladas en las pro
vincias de Castilla-León, dado el 
mal estado de los equipos por 
sus muchos años de servicio sin 
renovación”. Si a esta confesión 
adjuntamos que el plan de am
pliación de la Red de Onda 
Media de Radiocadena con nue
vas emisoras para Salamanca, 
Segovia, Zamora y Avila está to
davía en el departamento de los 
buenos propósitos a qué altura 
quedan “las medidas ya adop
tadas y planificadas”.

Precisamente con estas medi
das y de llevarse a la prática el 
proyecto de reservar el primer 
programa de Radio Nacional du
rante las veinticuatro horas del 
día con el mismo contenido y 
para toda la audiencia nacional, 
Castilla-León tendría que acep
tar, una vez más, “una situación a 
todas luces insostenible”..

La emisora central de Madrid, 
que tiene asumidas en la ac
tualidad las funciones de centro 
emisor para Castilla-León limita 
su programación con sello re
gional a los veinticinco minutos 
informativos que reparte entre 
las catorce provincias de las co
munidades castellano-leonesa 
y castellano-manchega; y la pro
gramación regional es algo más 
que los minutos que puedan 
destinarse a recoger la actua
lidad de un determinado entorno 
geográfico. Madrid se reserva 
diariamente más de una hora de 
la programación regional asig
nándole un destino que en nada 
se parece al que tendría en un 
contexto de programación cas
tellano-leonesa.

TVE.:EL PROYECTO 
DE VALLADOLID

El centro Emisor de TVE. en 
Valladolid es el único proyecto 
en que el Gobierno se ha com
prometido con unos plazos con
cretos de ejecución. El Director 
General, Arias Salgado viajó en 
junio de 1980 hasta la capital del 
Pisuerga y suscribió con la Di
putación Provincial la cesión de 
10.000 metros cuadrados para 
construir el futuro centro, que 
cubra las necesidades del Cam
peonato Mundial de Fútbol de 
1982;
“RTVE ha incluido ^en su Plan . 

de Inversiones para el cuatrienio 
1979/82 -dice el texto del con-

AVELINO ARRIBAS 
DE LA FUENTE

- PSICOLOGO -
—Corrección de dificulta

des escolares y de len
guaje.

—Trastornos de conducta. 
—Recuperación en clases 

reducidas (tardes de 6 
■ a 9).
Consulta (horas a conve
nir): Calle Virgen de Cova

donga, 20, 3^ D.
Teléfono: 22 62 63 

venio— la iniciación de la re
gionalización del servicio público 
de televisión para Castilla-León, 
por medio de la construcción, 
equipamiento y puesta en mar
cha de un centro regional de 
RTVE. y las modificaciones-a que 
hubiera lugar en la red para 
posibilitar en un futuro la pro
ducción y difusión de un pro
grama regional de televisión”.

Adjuntando a este texto una 
sola línea de la respuesta del 
Gobierno al senador burgalés y 
hoy presidente del Consejo, Gar
cía-Verdugo, —“que en princi
pio sólo cubrirán la ciudad de 
Valladolid y sus alrededores”— 
se confirma que la Administra
ción no hace ningún esfuerzo, 
especial. En 1982, cuando algu
nas comunidades autónomas' 
estén en condiciones de contar 
con “su” tercer canal, el proyecto 
auspiciado para Castilla-León 
alcanzará a poco más de una 
centésima parte de su territorio.
Y a esta acotación lamentable 
hay que añadir el hecho de que 
el propio Arias Salgado no tuvo 
ningún reparo en trasladar .a 
espaldas de la “máquina admi
nistrativa” la responsabilidad de 
que, incluso en la fecha señalada 
del Mundial, tampoco estuviera 
en funcionamiento, porque se 
trata de un plazo “meramente 
indicativo” y porque la “máquina 
financiera de la Administración 
es muy lenta”.

Por si fuera poco y a pesar de 
las inversiones que RTVE. ha 
presupuestado para responder 
con dignidad al reto de este 
acontecimiento mundial, para 
entonces no será posible la 
cobertura total de geografía cas
tellano-leonesa con plena ga
rantía: se ha explicado de una 
forma un tanto patética que no 
se pueden dar seguridades de 
que las imágenes del evento 
futbolístico se reciban en Soria 
en mejores condiciones que en 
Iraq.

En la actualidad (cuadro 4) 
Prado del Rey atiencie las ne
cesidades informativas de la re
gión con un* programa compar
tido con Extremadura, Castilla- 
La Mancha, Santander, La Rioja y 
Madrid: seis comunidades que 
tienen que repartirse 25 minutos 
escasos: de alguna forma el pre
cio que tienen que pagar por la 
etiqueta de “centralismo” que la 
historia ha colocado a las pro
vincias no periféricas. Murcia, 
Éaleares y Navarra, con instan
cias apoyadas y suscritas desde 
otras instancias tienen ya un 
tratamiento especial y contarán 
con soluciones por vía de ur
gencia.

De nada ha valido que cuando 
el director general. Arias Salga
do, viajó a Valladolid en junio 
del 80, el Consejo General mo
vilizara alcaldes, concejales y 
parlamentarios de la geografía 
castellano-leonesa con situa
ciones “a todas luces insoste
nibles”. Se mencionaron has 
nibles”. Se mencionaron has
ta los peligros del “imperia
lismo cultural de Euskadi”, se 
habló de múltiples zonas oscu
ras de la región, del hecho mismip

(Pasa a página 8)
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Pide rogativas 
a la Virgen de 
Sonsoles para 
que llueva

ANGEL LUIS LOZANO HERNANDEZ 
(estudiante de COU en el Diocesano) 
GANADOR DEL “PREMIO LITERARIO

Señor director de EL DIA
RIO DE AVILA.

Muy Sr. mío: Haga usted 
el favor de publicar esta pe
queña nota en su periódico.

Gracias anticipadas.
“Los hombres no-pueden 

hacer que llueva. La Virgen

de Sonsoles como Patrona de 
Avila, sí. Que se la traiga a 
Avila y se la hagan las corres
pondientes rogativas para im
petrar la lluvia”.

Le saluda,

La Duquesa de Valencia.

DE CRUZ ROJA j
Los accésits para María Paz Corredera García y María del d
Mar Sánchez Muñoz, alumnas de COU y 3° de BUP del e 

Instituto “Isabel de Castilla” J

tóiMIb
EL REMEDIO Y LA

ENFERMEDAD
Son muchos centenares los abulenses que están 

bajo los efectos del virus de la gripe. Durante estas 
últimas semanas posteriores a la nevada el crecimiento 
del consumo de analgésicos, antipiréticos, jarabes y 
demás pócimas medicinales, ha registrado cotas des
conocidas. Bien es cierto que “el trancazo” no es grave, 
quiere decirse que no se le lleva a uno por delante así 
como así, pero la verdad es que quien ha sufrido sus 
pesadas consecuencias ha quedado para el arrastre. El 
que esto escribe es una de sus víctimas y cuando habla 
del .tema es que tiene sobrados motivos para conocerle 
personalmente. Lo malo del asunto es que, como dice 
un amigo, las medicinas a veces son tan malas como la 
enfermedad que curan, porque sí es cierto que te 
quitan la tos, la pesadez de cabeza y la fiebre, pero 
dejan el estómago como si se hubiera comido uno un 
destornillador.

NOTA DEL TIEMPO
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOáOLOGICO DE AVILA

Máxima de ayer: 15,2 grados a las 15,20 horas.
Mínima de hoy: —1 grado a las 6 horas.
Presión media: 676,6 mm. Humedad relativa media del 

aire: 35%. Viento predominante dirección: SUR. Velo
cidad máxima: 23 km./hora. Evaporación: 2,7 mm. 
Estado del cielo: Casi cubierto.

EL TIEMPO QUE HARA

MADRID, 29 (Efe).—El Instituto Nacional de Me
teorología prevé para mañana viernes, cielo nuboso en el 
sur de Galicia, con riesgo de precipitaciones débiles.

Habrá nieblas o neblinas matinales en el Cantábrico, 
cuencas del Duero y Ebro y Cataluña. En Canarias estará 
nuboso, con algunos chubascos, más probables en el 
norte, y despejado en las demás regiones de la Península.

Las temperaturas seguirán agradables durante el día, 
con algunas heladas nocturnas en zonas del interior.

SEVENDE
Solar de 1.000 m./2 a dos 'calles. Zona de San 

Roque.
• Información: 

C./ San Juan deja Cruz n° 20

A las seis de la tarde de 
ayer, como ya habíamos in
formado, se reunió, en la sala 
de juntas de la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja en 
Avila, el Jurado Calificador 
del “Premio Literario” con
vocado por esta Institución 
en el pasado mes de noviem
bre, para todos los estudian
tes de los tres cursos de Ba
chillerato Unificado Poliva
lente: Curso de Orientación 
Universitaria, COU: y Forma
ción Profesional, bajo el lema 
“EL MINUSVALIDO EN LA 
SOCIEDAD” y que, con el 
mayor realismo contribuya al 
conocimiento de su proble
mática, a la defensa de sus 
derechos, y a su panorámica 
presente y futura dentro de la 
Sociedad y que, a la vez, 
destaque la misión que la 
Cruz Roja puede desempeñar 
en torno al minusválido.

El Jurado Calificador, es
tuvo presidido por don Carlos 
Soroa y Plana, presidente de 
Cruz Roja en Avila: como 
vocales actuaron, doña Jua
na María González Cavada, 
presidenta de la Asociación 
de Amas.de Casa: don Félix 
Hernández Martín, director 
de “Radio Gredos”: don An
tonio García Zurdo, director 
de “EL DIARIO DE AVILA”; 
don Jacinto Pérez Moreta, ca
tedrático de Instituto: don 
Nemesio Fernández Lerroux, 
catedrático de Instituto: don 
José M^ Muñoz Quirós, poeta 
y licenciado en Filología His
pánica: don José Luis Ger
main de Miguel, director de 
Campañas Médico-Sociales 
de Cruz Roja y don Hilario 
García Martín, director de

Asuntos Sociales de esta Ins
titución. Como sec^tario del 
Jurado actuó el director de 
Cruz Roja de la Juventud, 
don Gonzalo M. González de 
Vega y Pomar.

Los miembros del Jurado 
examinaron, detenidamente, 
todos y cada uno de los tra
bajos presentados, a los cua
les concedieron diversas 
puntuaciones, calificando su 
originalidad, calidad literaria,- 
aportaciones que daban a la 
Cruz Roja, etc.

Dos de estos trabajos fue
ron los que obtuvieron la 
máxima puntuación por lo 
que se procedió a un segun
do examen de cada uno de 
ellos, decidiendo finalmente, 
por votación, con explica
ción de voto, lo siguiente:

Conceder el “PREMIO LI
TERARIO CRUZ ROJA”, al tra- 

■ bajo firmado con el seudó
nimo de “Bob Walton”, que 
abierta la plica correspon
diente, resultó ser de Angel

Luis Lozano Hidalgo, est»- 
diante de C.O.U. del Colegio 
Diocesano de Avila.

Los dos ACCESITS fueron 
para los trabajos firmados 
con los seudónimos de “Pw 
Pacis” y “Mara”, que resul
taron ser, respectivamenie 
de M.® Paz Corredera Garcia 
alumna de GOU del Institiío 
“Isabel de Castilla” y Mañí 
del Mar Sánchez Muñoz 
alumna de tercero de BUP ci 
mismo Instituto.

También el Jurado quiiO 
dejar constancia de la caí' 
dad de los trabajos presev 
tados y apuntó varias Suis' 
rencias, a la Cruz Roja ¿6 
Avila, para la próxima coí' 
vocatoria de este “Premo 
Literario”.

La entrega de los premios/ 
los ganadores se hará en pío 
ximos días, anunciándosi 
oportunamente.

(Foto: LUMBRERAS)

Ciclo Semana Peda
gógica, en el Colegii 
Las Nieves-Milagrosa
En el salón de actos del Colegio de “Las Nieves”, d* 

Duque de Alba, tendrá lugar el próximo martes, día 3’ 
febrero, a las 8 de la tarde, una charla-coloquio sobre el telí 
“Familia y Escuela”, a cargo de don Alfredo Mayoií 
Manrique, inspector de Educación Básica del Estado 
periodista.

t
1

5 
C 
a 
Í 
C 
C

Esta charla-coloquio se inscribe dentro del ciclo Setf^^ 
Pedagógica, organizada por la Asociación de Padres | 
Alumnos del Colegí o “ Las Nieves- Milagro sa ” 1
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GRACIAS, MAJESTAD
GRACIAS, AVILA

Hoy Majestad, ha sido un 
lía grande para el Hogar de 
Avila. Este lunes,<26 de enero 
leí año de gracia de 1981, 
hemos recibido una embajada 
excepcional. Juan Picón, pre
sidente (esperamos que vita
licio) recibió a la Corporación 
Municipal abulense con la 
cordialidad que le caracteriza 
y con la emoción del reen
cuentro, que embajada dé este 
fuste comporta.

Vos, Majestad, habiáis re
cibido a nuestros paisanos^ al 
Ayuntamiento Pleno de Avi
la, en audiencia. Habías escu
chado nuestras cuitas y nues
tros anhelos, nuestro duro 
presente y nuestro esperan
zado futuro. Nuestro primer 
edil había relatado, breve- 
mente. el afán de servicio de 
nuestra castellana, quizá la 
más castellana de todas, pro
vincia y de sus gentes. Había 
sido un momento emotivo, 
¡difícil de olvidar, junto a vos, 
1 hombre sencillo que rige, sin 
¡ostentación ni ampulosidad, 
los destinos de España.

1 Y los ánimos de mis pai
sanos, alterados por la cordia
lidad de un hombre preocu
pado por el futuro de nuestra 
Patria, necesitaban hacer un 
alto en el camino. Ningún 
lugar mejor que ese enclave, 
con vocación abulense como 
51 que más, que mira con 
nostalgia hacia Avila. Este 
Hogar, que se aproxima en 
o físico a la salida misma 
lacia Avila, y que es la casa 
le todos los abulenses tene
mos en una calle tranquila y 
sosegada, —como si de la 
misma Avila se tratara—, en 
la capital de España.

Y ese quijotesco mesonero, 
entre avispado y servicial, 
(Fernando Giraldo), que rige 
os destinos de nuestro aco
gedor restaurante, había pre
parado una frugal pero repa
radora comida. Sopa caste
llana, para levantar el ánimo 
y carne, criada en los montes 
y valles de nuestras zonas 
ganaderas. Un postre sencillo 
y nuestras singulares y perso- 
nalísimas yemas.

SORPRESA Y ALEGRIA 
RECONFORTANTES

La comida, Majestad, ha- 
Wa dado pie para charlas y 
comentarios. Este humilde 
cronista, que no había repa
gado en la fecha ni en la 
efeméride, había acudido al 
Rogar, como es norma habi
tual de obligado cumplimien
to. Sabía que recibirías al 
Ayuntamiento Pleno pero se 
t®c había olvidado. Pero la 
alegría y la sorpresa confor
taron mi espíritu cuando me 
vi envuelto en esa atmósfera 
calida, de la que sólo los 
abulense somos capaces de 
gozar, entre mis pjyjsanos. He 
de reconocer, casi con rubor, 
Que algunos eran para mí 
desconocidos. Pronto estable
cimos esa corriente de mutuo 
icntendimiento que rió en- 
Iiende de credos ni* de 
|entires políticos. Eramos 

abulenses en un rincón abu
lense, nostálgico y añorante, 
que hablábamos de nuestra 
Avila y de 1iuestros pueblos; 
de sus problemas y de sus 
inquietudes; de su presente y 
de su futuro. Y, por una vez, 
¡ojalá fueran más!, nos olvi
damos de casi todo, de nues
tras filiaciones políticas y 
nuestras ideologías, pero que
daron, como emergiendo 
nuestros sentimientos abulen
ses. Porque eran momentos 
amables y todos habíamos 
puesto lo mejor que lleva
mos dentro, sobre la mesa, 
demostrando palpablemente, 
que somos capaces de enten
demos porque queremos y no 
porque estemos condenados a 
éllo. Y si una vez lo hemos 
hecho, entiendo qqe podemos 
seguir haciéndolo.

Y mientras comíamos y en 
la sobremesa, que se alargó 
considerablemente, (prueba 
evidente de que nos encontra
mos agusto) se hablaron de 
cosas: sencillas y amenas, 
unas, importantes y trans
cendentes otras. No es cues
tión de pormenorizar. I^s 
ideas no son patrimonio de 
una u otra ideología sino de 
los representantes del pueblo 
y provincia de Avila. Y si 
alguien ha propuesto que se 
tomen las riendas para hacer 
un catálogo que saque a la luz 
pública los muchos e impor
tantes monumentos románicos 
desperdigados por nuestra 
provincia y el presidente de la 
Diputación ha prometido que 
no solamente él sino toda la 
Corporación Provincial par
ticipará en el empeño, poco 
importa cómo piense politi
camente quien lo ha propues
to sino lo que su idea puede 
aportar para el reconoci
miento de esta importante ri
queza artística, desgraciada
mente tan olvidada y en mu
chas ocasiones maltratada.

UNA GUIA SOCIO-GAS
TRONOMICA ABULENSE

Pero este reto ha supuesto 
un acicate para que el Hogar 
de Avila, por voca de su 
presidente, patrocine esa otra 
iniciativa, importante tam
bién, que compartimos Javier 
Lumbreras y yo: La edición 
de una guía socio-gastronó
mica de nuestra provincia 
puede dejar de ser un deseo y 
convertirse en algo tangible; 
en ella compendiaremos 
(D. m.) lugares singulares, 
guisos exclusivos y tradicio
nes culinarias, escondidas en 
los más insospechados rinco
nes, que están esperando que 
alguien como al Lázaro bíbli
co, le diga: levántate y anoa. 
Y con la ayuda de las corpo
raciones locales y provincia
les, y gentes de nuestros pue
blos, haremos una obra digna.

—oOo—

Han sido muchos, Majes
tad, los momentos emotivos 

,de éste, al menos para mí, 
improvisado reencuentro. Na- 

die se ha quedado sin aportar 
algo, que podrá redundar en 
beneficio de nuestra capital y 
provincia. Pedro García Bur
guillo, todo sencillez y huma
nidad, se ha erigido en maes
tro de ceremonias —de una 
manera informal, natural
mente— y ha ido concedien
do amablemente la palabra a 
los asistentes. Todos han 
aportado lo que sentían, sin 
cortapisas ni condicionantes, 
en un tono constructivo, co
mo siempre debería ser.

Ha existido algo. Majestad, 
sobre lo que personalmente 
me siento especialmente con
tento: algunos era la primera 
vez que se asomaban al Hogar 
de Avila. Presentían, como 
luego confesaron, que este 
rincón de nuestra provincia 
acogiera maquinaciones polí
ticas unidireccionales. Han 
podido comprobar, que, efec
tivamente, estamos haciendo 
política, la única que sabe
mos, y, para más abunda
miento, unidireccional; el 
acercanaiento a Avila con tó- 
das nuestras fuerzas. Esta es 
nuestra real y vital política. 
No entendemos otra. No nos 
dejamos manipular. Acerta
mos o nos equivocamos pero 
nosotros solitos. Sin la pre
sión ni influenciados por na
die.

Aquí estamos y seguiremos. 
Nuestras puertas están y se
guirán abiertas. Para todos 
los abulenses.

Gracias, Majestad, por ha
ber contribuido a que unos 
pocos abulenses las traspasen 
por primera vez. Gracias, Avi
la, por haberlas traspasado.

NINO.

Ministerio de Transportes y Comunicaciones
DIRECCION GENERAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

PRIMERA JEFATURA REGIONAL

Servicio: Líneas Regulares.

INFORMACION PUBLICA
En el Boletín Oficial de la Provincia número 9 de fecha 

20 de enero de 1981, se publica el anuncio convocando a 
información pública sobre Proyecto de un servicio 
regular de transporte de viajeros por carretera entre 
Gavilanes y Pedro Bernardo, como prolongación de la 
hijuela Casavieja-Gavilanes, de la concesión Madrid- 
Arenas de San Pedro, a los'fines del artículo 11 del 
vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de po- 
sibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca expresamente a la 
Excelentísima Diputación Provincial de Avila, a los 
Ayuntamientos de Gavilanes y Pedro Bernardo, a la Red 
Nacional de los Ferrocarriles Españoles y a cuantas 
entidades y titulares de servicios de igual clase se 
consideren afectados por la solicitud del servicio que se 
pretende.

Avila, 28 de enero de 1981. 
Por la Subdelegación Provincial 
de Transportes Terrestres, 
Firma, Ilegible.

Mañana, Asamblea'Gene- 
ral de Socios de la Peña 

Taurina Abulense
La Junta Directiva de la “Peña 

Taurina Abulense”, presidida por 
el doctor don José Carlos Sán
chez Marcos, de conformidad 
con los estatutos de la misma, ha 
acordado celebrar Asamblea Ge
neral de Socios, para mañana, 
viernes, a las siete y media de la 
tarde, en primera convocatoria, y 
a las 8 en segunda, en el salón del 
Restaurante “Piquío” de nuestra 
capital.

Dicha Asamblea General, se 
ajustará al siguiente “orden del 
día”:

Lectura y aprobación, si pro
cede, del acta de la Asamblea 
anterior.

Informe de Tesorería. Examen 
y censura del estado de cuentas 
correspondientes a 1980.

Memoria de actividades rea
lizadas durante el pasado año.

Plan de actividades para el 
presente año de 1981.

Proyecto de presupuesto de 
ingresos y gastos para el pre
sente año.

Elección de candidatos para 
cubrir cargos vacantes e-n la Jun-

El àîcàldë^e Arévalo se 
limitó a informar del 

incendio
En la redacción del texto re

ferente al pleno de la Diputación 
Provincial, publicado el pasado 
día diecinueve y giás exacta
mente en lo que concernía al 
informe del alcalde de Arévalo, 
señor Bustillo de Partearroyo es 
posible que exista un error de 
interpretación que ahora trata
remos de subsanar.

Hemos recibido una carta del 

ta Directiva.
Sugerencias, ruegos y pregun

tas.
PROCLAMACION DE 

CANDIDATOS

No habiéndose recibido nin
guna solicitud para la procla
mación de candidatos a ocupar 
cargos directivos en la misma, 
para ocupar los cargos vacantes, 
que se producirán a partir de la 
Asamblea General de Socios de 
mañana, acordó proponer y pro
clamar como tales candidatos a 
los socios siguientes; Don Julián 
Blázquez Fernández, que viene 
formando parte de la Junta Di
rectiva, como vocal adjunto, en 
atención a la extraordinaria co
laboración a los fines de la Peña । 
con su prestación personal. Y a i 
don Fernando Jarque Dueñas y 
don Julián Sáez-Arenillas Mar
tín.

A estos candidatos la Junta j 
Directiva de la Peña Taurina 
Abulense, desea les voten los 
socios, si lo estiman convenien
te, en la Asamblea a celebrar.. 

señor. Bustillo, pidiéndonos 
aclaremos el contenido del texto, 
ya que algunas personas han 
creído entender que, ó bien el 
propio alcalde dijo que los libros 
de cuentas los habían quemado 
los miembros de UCD o que esta 
cuestión figuraba en la moción 
de censura presentada por el 
PSOE arevalens^

Aunque creemos que por el 
contéxto de la.misma noticia 
ninguna de las dos afirmaciones 
parece posible, el alcalde de Aré
valo nos ha pedido y así lo 
hacemos constar, que aclaremos 
que, en ningún momento, él hizo 
.declaración alguna en ese sen
tido, o similar; todo se debió a 
una errónea interpretación de 
los apuntes tomados durante la 
sesión, y que no correspondía a 
lo dicho por el señor Bustillo en 
su informe.

Así pues, al no haber obtenido 
por ningún lado, confirmación 
de que el PSOE haya acusado a 
persona alguna de incendiario y 
que, por supuesto, no aparece en 
la moción de censura al alcalde, 
aclaramos el tema, tal y como 
nos lo ha pedido el señor Bustillo 
en descargo de UCD, PSOE y de 
su propia persona;

III L Il$lis B
ESPECIALISTA DE UROLOGIA

Consulta de 4 a S, excepto 
sábados. Horas convenidas. 
C/ Estrada, 2-2.*, puerta 26.

Teléteao 21 13 31.

C. M. n * 9.
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IXIues'ír^ca /VGEr\JD/%
GARTeíenA

OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
Don Carmelo. 26 Teléf. 22 05 91

Efemérides de hoy

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20). 
8 y 10,30.—“EL DIA DEL PRESIDENTE”, (Auto
rizada mayores de 16 años).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 30 70).—8 y 10,45. 
“LOS JOVENES LEONES”, (Autorizada mayores de 
14 años).

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53).-8 y 10,30, “VEN
GA A TOMAR CAFE CON NOSOTRAS”, (Mayores 
18 años).

BINGOS:
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Ca

tedral).—Abierto todos los días de 8 tarde a 3 de la 
madrugada. —Cartones 100 y 200 pesetas.

“5

Programas do
PRIMERA CADENA

18,15: Carta de ajuste.
18.25: Apertura y presentación.
18,30: Barrio Sésamo.
19,00: El Circo de TVE.
20,00: Doctor en casa. “Que gane el mejor”.
20,25: È1 canto de un duro. “Las autoescuelas”.
21,00: Telediario. Segunda edición.
21,30: Teatro breve. “La juerga”, de Juan José Alonso

1641.—Las Cortes portuguesas confírman la autoridad 
hereditaria del primer duque de Braganza que, 
con el nombre de Juan IV, se hizo con el 
Poder el año anterior.

1712.—Comienza la Conferencia de la paz de Utrecht 
que puso fin a la Guerra de Sucesión española.

1801.—Tratado hispano-francés para incitar a la guerra 
a Portugal, con el fin de desconectar a este 
país de Inglaterra.

1853.—Se celebra en las Tullerías el matrimonio civil 
entre el Emperador Napoleón III y Eugenia 
de Montijo.

1857.—Nace en Castro Urdiales (Santander) el deportista 
Ramón de la Sota, que después fue un magnate 
de la industria española.

1867.—Nacimiento en Valencia de Vicente Blasco Ibá
ñez, novelista contemporáneo que alcanzó fama 
universal.

1893.—Sensacional robo en un hotel de París, de 
cuadros de firmas.

1916.—Nacimiento del actor de cine norteamericano 
Víctor Mature.

1924.—Maremoto en Mar de Plata (Argentina) que oca
sionó graves daños materiales, aunque no hubo 
víctimas.

1934.—Un temblor de tierra en México daña al noventa 
por ciento de los edificios de la ciudad de 
Acapulco.

1938.—Fallece en Madrid el escritor Armando Palacio 
Valdés.

1973.—El pintor Benjamín Palencia es elegido acadé
mico de Bellas Artes.

1979._Graves inundaciones en la provincia de Ciudad 
Real, ocasionadas por las lluvias.

-J Mañana I ~

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital....................  221600

y 221400
Cruz Roja Española 211081
Ambulancias de la 

Dirección Provin

22,05:
22,35:
23,30:
23,50:

MiUán.
Hollywood. “Swanson y Valentino” (II).
Grandes relatos. “El acuerdo Rhinemann” (Cp. IV)..
Ultimas noticias.
Buenas noches.

SEGUNDA CADENA
19,30:
19,45:
19,47:
20,35:
21,00:

23,15:

Carta de ajuste.
Apertura y'presentación.
Redacción de noche.
Polideportivo.
Encuentros con las letras. Teatro. “Los Chamarileros”, 
de Arniches, Abati, de Lucio.
Buenas noches y cierre.

PRIMERA CADENA

ENERO
30—1981—335

Sol; 7,25 a 17,29.—Luna; 2,32 a 12,57

Donde está tu tesoro, allí estará también tu 
corazón Mt 6.21

cial de Salud..... 221681 
Urgencias de la Se

guridad Social ... 21298!
ORDEN PUBLICO
Policía ...................... 081
Comisaría ................  22023!
Policía Nacional ... 22018! 
Guardia Civil ......... 224401
Guardia C. Tráfico... 22188 
Policía Municipal ... 21118 
COMUNICACIONES 
Telégrafos ............ 222001
R. E N. F. E.......... 220188
Teléfonos (Informa

ción) ................. 0(13
Teléfonos (Averías). 002
TAXIS (Parados)
Plaza Santa Teresa. 211958
Estación.................... 220148
Nocturno.......................211188
BOMBEROS
Parque ........................ 21108(1

En la provincia
ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil .........  37000
Ambulancias  ......... 37001!
AREVALO
Cruz Roja ...............  300881
Guardia Civil .........  300011
Ambulancias ........... 3008Í1
BARCO DE AVILA
Guardia Civil .......... 340010
Ambulancias ..........  340338

y 340221
PIEDRAHITA
Guardia Civil .........  360022
Ambulancias ..........  360281

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

Guardia Civil .........  340010
Cruz Roja ... (91) 8970102
EL TIEMBLO
Guardia Civil (91) 8610254
Ambulancias... (91) 8610251
CEBREROS
Guardia Civil (91) 86300(18

CUPON PRO CIEGO!
Número premiado el día 28:

670

13,45:
13,56:
13,57: 
14,00: 
14,30: 
15,00: 
15,30: 
19,05:

19,30:
20,25:
21,00:
21,30:
23,30:
23,50:
23,53:

Carta de ajuste.
Apertura y presentación.
Avance telediario.
Programa regional simultáneo.
Gente hoy.
Telediario. Primera edición.
Cosas.
Las aventuras de Guillermo. “Guillermo encuentra 
trabajo”.
Los Walton. “La aventura”.
Más vale prevenir. “La boca”.
Telediario. Segunda edición.
Estudio 1. “La barca sin pescador”.
Ultimas noticias.
Buenas noches.
despedida y cierre.

VIERNES
Ss. Martina, vg., Félix, p., Matías, Armenii* 
rio. Barsimeo, obs., Hipólito, pb ; Lesmes de 
Burgos. Feliciano, Filapiano. Alejandro, 
mrs., Aldegunda, Jacinta de Manscottis. 
Tiadilde, abadesa. Sabina y Serena. vírgene;s.

Misa: De Fcritr.
Día de Penitencia

AMBULANCIAS

-ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radioteléfono

Teléfonos: 21 12 20y21 24 60

AVILA

SEGUNDA CADENA
19,30: Carta de ajuste.
19,45:
19,47:
20,35:
21,00:
22,30:
23,15:
23,18:

Apertura y presentación.
Redacción de noche.
Polideportivo.
Largometraje. “Winters y Mills”.
La danza. “Romeo y Julieta” (II parte).
Buenas noches.
Despedida y cierre.

José María
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO

( )BS'TETRICIA-G IN ECO-
: LOGIA

C IXx lorj-leining. 5-2."
Teléfono: 21 15 81 , .,C. S. 340

Farmacias en servicio de urgencia!
Semana Día

Jueves 29

Viernes 30

Farmacéutico

D. Luis Guerras del Castillo 
(Batalla de Brunete, 3) 

Teléfono 22 15 77

• Los niños primero.
Modere su velocidad en 
zonas escolares.

D. Antonio Fdez. de la Puente 
(Pza. de Santa Teresa, 6) 

Teléfono 21 12 66
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LA VIRGEN DE SONSOLESLA CORONA DE

de varias personas conocidas.Por el testimonio

Más información local y provincial

DOS ABULENSES EN PLASENCIA

que han tenido ocasión de examinar en el domicilio 
del joyero señor Granda, de Madrid, sabemos que la 
magnífica alhaja se encuentra ya terminada y dentro 
de pocos días será entregada al Patronato.

Según nos aseguran, la corona es una preciosa obra 
de arte y valiosísima joya que ha de admirar a cuantos 
la contemplen, y digna del santo fin a que se des
tina.

La suscripción, que aún no cubre por completo 
el precio de aquella obra, se cerrará en breve y de 
desear es que todas las personas piadosas que quieran 
sumarse a este hermoso homenaje a la milagrosa 
imagen, envíen sus donativos a la mayor brevedad.

NUEVO TENIENTE DE ALCALDE EN ARENAS 
DE SAN PEDRO

A las once de la mañana de hoy y bajo la presidencia 
del señor alcalde don Domingo Rodriquez Galán, se 
reunió el pleno del Ayuntamiento de Arenas de San 
Pedro para dar cumplimiento a la Real Orden que deja 
a elección de los mismos el nombramiento de la Co
misión permanente en la parte que habían sido nom
brados de Real Orden, en cuyo caso se encontraba la 
primera tenencia de alcaldía desempeñada por don 
Cándido García Serrano, conservador.

El Ayuntamiento, por unanimidad, eligió para dicho 
cargo de primer teniente^ de alcalde a don Cándido 
García Serrano, premiando el interés y constancia que 
dicho señor venía demostrando durante el desempeño 
de su cargo.

El nuevo teniente de alcalde, en sentidas palabras, dio 
las gracias al Ayuntamiento por la confianza en él 
depositada, ofreciendo seguir laborando como hasta 
ahora en bien del pueblo.

Los comienzos del presen
te año nos han traído la 
buena noticia; Dos abulenses 
han sido nombrados Vicarios 
de Curia y de Pastoral en la 
vecina diócesis de Plasencia. 
Si bien la formación de am
bos y su posterior actividad 
apostólica fueron específi
camente placentinas, no hay 
que olvidar que uno y otro 
nacieron y vivieron durante 
su niñez, en esta parte de la 
tierra de Barco, que, desde 
1956, forma ya el conjunto de 
la actual diócesis de Avila.

Efectivamente; D. Demetrio 
García Martín nació en Gil- 
buena y en el año 1950 fue 
ordenado sacerdote después 
de cursar estudios en Plasen
cia, Toledo y Salamanca. 
Ejerció el ministerio en el 
ambiente rural primero, y en 
Plasencia desde el año 1955, 
simultaneando la dirección 
de la Parroquia con la aten
ción a distintos movimientos 
apostólicos y a la enseñanza. 
Ultimamente fue designado 
arcipreste. Ahora, desde su 
cargo de vicario pastoraf 
podrá coordinar y animar los

UN LOBO MUERTO

Según comunica el alcalde de Peguerinos al Go
bierno Civil, en aquel término municipal se ha dado 
muerte a un lobo de grandes dimensiones que había 
causado estragos en el ganado.

A pesar de las batidas organizadas por los vecinos, 
hasta ahora no había sido posible capturar al animal.

FLASH EL POTRO

Facultad de Medicina de 
Salamanca

Departamento de Patología General.
Prof. S. De Castro del Pozo

Mañana viernes, tendrá lugar la acostumbrada sesión clínica que 
dará comienzo a las trece horas en el Aula de la l/ Planta, zona A. del 
Hospital Clínico Universitario.

Se presentarán los siguientes casos;
l .°—Hepatitis y Aplasia medular. Dr. A. Fuertes Martín. Dr. J. Paz 

Bouza (de Anatomía Patológica) y Dra. S. Sánchez Martín (de 
Hematología).

2 .—Carcinoma de tiroides. Dr. J. M. Miralles García. Dr. A. López 
Bravo (de Anatomía Patológica).

20 AÑOS 
formando CONDUCTORES 
dan una EXPERIENCIA

Si vos a obtener tu PERMISO 
busco PROFESIONALES
Eso es lo GARANTIA de:

Auto-escuela VEQASCO
Titular y Director: 
Manuel VENTERO

Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléf. 21 29 33. AVILA

El potro es algo que en
contramos en todos los pue
blos. Es como si esas cuatro 
piedras graníticas verticales, 
unidas por vigas de madera 
cilíndricas, formaran parte 
del propio pueblo como los 
tesos o el riachuelo y, en 
realidad, en nuestros pueblos 
abulenses, agrícolas, el potro 
era algo.imprescindible, por
que imprescindible era herrar 
a las caballerías y reses va
cunas dedicadas a los tra
bajos agrícolas. Luego vinie
ron los tractores y cosecha
doras, desplazando a las bes
tias de la misma forma que la 
bombona del butano despla
zó a la leña de encina que se 
recogía en el monte para la 
lumbre. Y los potros queda
ron inactivos, inútiles. Pasa
ron de .ser elemento indis
pensable a elemento, ni si
quiera decorativo, sino tes

distintos organismos dioce
sanos de evangelización y 
catequesis, dentro de la hon
radez, ponderación y pru
dencia que siempre le earac- 
terizaron.

D. Virgilio Vegazo Sánchez 
es natural de Solana de Béjar. 
Después de ser ordenado 
sacerdote en 1956 y comen
zar su ministerio en Don Be-, 
nito, completó estudios de 
Teología y S. Escritura en 
Roma para ejercer posterior
mente —ya en Plasencia— 
como profesor canónigo lec
toral, consiliario de movi
mientos apostólicos y Admi
nistrador General de la Dió
cesis, entre otras cosas. Ha 
sido nombrado ahora vicario 
de Curia y, como tal se hace 
cargo de la coordinación y 
dirección de asuntos'admi
nistrativos, Administración 
de bienes, servicio de Esta
dística, Estudios sociológi
cos y Medios de comunica
ción social. Creemos que 
todo esto va muy bien con su 
carácter abierto y activo, y con su 
acendrado cariño a la Dióce
sis donde siempre trabajó. 

tigo mudo de otra forma de 
vida, de otras costumbres, de 
otro ritmo en los medios ru
rales de nuestra provincia.

Sorprende, por eso, llegar a 
un pueblo y ver a un par de 
hombres, curtidos por el sol y 
el aire, afanados en herrar a 
una res de trabajo en el potro. 
Las cinchas, sujetas a las ma
deras cilíndricas, mantienen 
al animal en vilo, mientras 
que la cabeza queda fija me
diante una correa, en otra 
madera más baja. Con el ani
mal inmovilizado, el trabajo 
resulta sencillo y puede ha

F. Gómez de LlaAo 
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular > LantiUa» 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajq - Teléfono 22 40 24 
.(Frente al Parque de San Antonio) C. M. n.*5

Este desdoble de la antigua 
figura del vicario general en 
los de Curia y Pastoral, está 
en la línea de eficiencia que 
el actual obispo Vilaplana 
quiere dar a su gestión. Bajo 
su presidencia, ambos vica
rios con el secretario forman 
por ahora el llamado Consejo Epis 
copal, cuya misión es orien
tar, ordenar y decidir en 
común sobre todos los 
asuntos diocesanos, como 
signo y ejercicio de la de
seada Pastoral conjunta.

Felicitamos a D. Demetrio 
y a D. Virgilio por haber sido 
así distinguidos con la con
fianza del Pastor de su Dióce
sis (algo tendrá el qgua, 
cuando la bendicen). Y nos 
felicitamos también a noso
tros, abulenses, al comprobar 
como dos hijos de nuestra 
tierra son así honrados con' 
puestos de tanta responsabi
lidad. De la tierra de Barco, 
sale algo más que judías... 
Esto es Castilla.

A. Muñoz

cerse a conciencia.
Todavía quedan pueblos 

en Avila a los que no llegaron 
las máquinas. Uno no sabe si 
esto es bueno o malo, porque 
si importante es el progreso, 
también lo es que se con
serven unas costumbres, 
unas tradiciones ancestrales 
y unas maneras de hacer que, 
en cierto modo, configuraron 
el carácter, la forma de ser y 
hasta el mismo folklore de 
nuestra tierra.

Texto y fotos: 
Javier LUMBRERAS.
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NUEVE PROVINCIAS EN LA 
NOCHE OE LOS TIEMPOS

(Viene de página 3) 
de tener que esperar tanto tiem- 
.po para que la solución sólo 
alcanzara “a Valladolid y sus 
alrededores"

Arias Salgado encajó los gol
pes, y como era lógico en su 
condición de invitado en el Cas
tillo de Fuensaldaña prometió en 
presencia dé los medios infor
mativos que habría soluciones; 
justamente las soluciones que 
contempla un denominado Plan 
de Cobertura para CastiUaLeón. 
Entre las promesas de ese día se 
incluía la remisión de dicho plan 

CENTROS EMISORES DE RADIO NACIONAl DE ESPAÑA

Cuadro 2

Centro Emisor Region Provincias que cubre

la Coruña GALICIA . 4 la Corúña, Lugo, Orense, Pontevedra

Oviedo ASTURIAS 1 Asturias

Santander SANTANDER 1 Santander

Logroño LA RIOJA 2 La Rioja y Navarra

Bilbao PAIS VASCO 5 Alava, Vizcaya y Navarra

San Sebastián PAIS VASCO 1 Guipúzcoa

Zaragoza ARAGON 3 Huesca, Zaragoza, Teruel

Barcelona CATALUÑA 4 Barcelona, Tarragona-, Lérida, Gerona

BALEARES 1 Baleares y -Andorra

Valencia VALENCIA 3 Castellón, Valencia, Alicante

Lluro ia MURCIA 1 Murcia

Sevilla 'ANDALUCIA 5 Almeria, Granada, Jaén,Cordoba, Sev.

Málaga ANDALUCIA 1 Málaga

La Línea ANDALUCIA 1 Cádiz

Huelva ANDALUCIA 1 Huelva

Tenerife CANARIAS 2' 'las Palmas y Tenerife

Cáceres EXTREMADURA 2 Cáceres y Badajoz

Cuenca GAST-MANCHÁ 1 Cuenca

Madrid MADRID 1 Madrid

CAST-LEON 9 Avila, Burgos, León, Palencia, Sa

lamanca, Soria,í^Segovia, Valladolid 

y Zamora

GAST-MANCHA 5 Toledo, Ciudad Real, Guadalajra, 

Cuenca y Albacete

La información de Navdrra se incluye indistintamente en los 
centros del País Vasco y La Rioja. El caso más atípico es el de 
Andalucía con cuatro centros en la región. Aunque León, Soria y 
Albacete dependen administrativamente de los centros de Asturias, 
La Rioja y Murcia, en la actualidad están incluidas en el informativo 
“Región" hecho desde Madrid para Ta geografía de Castilla-León y 
Castilla-La Mancha.

INEORLIÁTIVO REOIGL'AL SILULTALTEO DE TVE

Cuadro 4

Centro Emisor Región ’Provincias que cubre

Santiago 

Oviedo 

Bilbao

Zaragoza 

Barcelona

Kadri d/Pa lina

Valencia 

Val./ilurcia 

Sevilla

Las Palmas

Madrid

GALICIA

ASTURIAS

PAIS VASCO 

LA RIOJA 

NAVARRA

ARAGON

CATALUÑA

BALEARES

VALEl.'CIA

MURCIA

SEVILLA

GANARIAS

SANTANDER 

MADRID 

CAST-LEON

GAST-MANCHA 

EXTREI.ÍADURA

4

1

3- 
1
1

3

4

1

3

1

8

2 

1'
1 
9

4
2

La Coruña, Lugo, Orense, Bontev.

Asturias

Alava, Vizicaya, Guipúzcoa

La Rioja

Navarra

Zaragoza, Huesca, Teruel

Barna,, Tarragona, Lérica, Gerona

Baleares

Castellón, Valencia, Alicante

Murcia

Almeria, Jíranada, Jaén, Córdoba, - 

Málaga, Sevilla,. Huelva, Cádiz, .

Las Palmas y Tenerife

Santander

Madrid

Avila, Burgos, León, Palencia, Sa

lamanca, Segovia, Soria, Vallado— 

lid y Zamora

Toledo, Ciudad Real, Cuenca, Guad, 

Cáceres y Badajoz.

Albacete, siendo de Castilla-La Mancha, recibe el informativo 
“Aitana” que se hace para el País Valenciano. Murcia tiene su propio 
programa informativo confeccionado desde Valencia. Para las islas 
Baleares se emite también un informativo especial hecho desde 
Madrid.

Altopso Olaso Hernández

al Consejo y las diputaciones 
provinciales para hacer una va
loración del mismo “en el menor 
tiempo posible” que posibilitara 
"la firma de un convenio para 
corregir las deficiencias existen
tes”.

El correo de RTVE. no ha con
seguido en casi nueve meses 
vencer la barrera de la Cordillera 
Central, ni siquiera a través de la 
solución autopista de Adanero 
con túnel incluido. En el Consejo 
ni se acuerdan ya del Plan de 
Cobertura y en las diputaciones 
provinciales suena a música ce
lestial. ¡...ANCHA ES CASTILLA!

Procesos psicológicos del niño 
y fracaso escolar

VII.—LA DISGRAFIA: ESCRITURA ININTE
LIGIBLE DEL NIÑO

La lectura y la escritura, aprendizajes básicos
Como todos sabemos tanto 

la lectura como la escritura 
son los aprendizajes base para 
realizar posteriores adquisi
ciones. Saber expresarse bien 
y saber comprender y captar 
todo lo leído es indispensable 
a los niños para progresar 
eficazmente en sus estudios.

En su día dijimos que la 
Dislexia (perturbación de la 
lectura) era causa frecuente de 
los fracasos de nuestros esco
lares. Hoy trataremos un te
ma, no menos importante, 
como es el de la Disgrafía. 
Son disgráficos aquellos ni
ños que, con un nivel mental 
adecuado y con una adecuada 
escolaridad, poseen una escri
tura deforme y prácticamente 
ilegible. La disgrafía es, por 
tanto, un transtorno en la 
escritura; más concretamente 
en la manera o forma de 
realizar esa escritura.

Se puede distinguir clara
mente tres tipos de disgrafía:

1 .—Disgrafía específica: li
gada a una lesión orgánica del 
sistema nervioso; y que le 
impide al niño la labor de 
transformar en signos especí
ficos (letras) los sonidos debi
do a la falta de engramas 
cerebrales.

2 .—Disgrafía motriz: Liga
da a una torpeza o falta de 
coordinación motriz. Se ma
nifiesta a través de movimien
tos disociados; manejo inco
rrecto del lápiz; mala postura 
a la hora de ponerse a escri
bir; lentitud y signos gráficos 
indiferenciados.

3 .—Disgrafíá como proyec
ción de la Dislexia: aquí la 
dificultad para producir las 
letras no es debida a mala 

ayúdeles a vivir
hóposQ socio de unicef

ASOCIACION UNICEF ESPAÑA
APARTADO 12021 MADRID

coordinación motriz, sino que 
se trata de una verdadera 
dificultad para distinguir unas 
letras de otras y para ubicar
ías dentro de un orden; aquí 
interviene la mala lateriza- 
ción (no predominio de una 
parte del cuerpo sobre la otra) 
y la falta de orientación espa
cio-temporal que impiden al 
niño transcribir adecuada
mente lo que oye o lee. A 
menudo, la Dislexia suele ir 
acompañada de Disgrafía.

Entrando de lleno en las 
causas posibles que llevan al 
niño a ser disgráfico examina
remos las siguientes:

a.—Aprendizajes prematu
ros: No hay que obligar al 
niño a aprender a escribir 
demasiado pronto; pues al no 
tener un suficiente dominio 
neurológico de su motricidad 
lo único que lograremos en él 
es el abatimiento y la cris- 
pación al ver que no puede 
responder a nuestras especta- 
tivas. Todo aprendizaje para 
el que el niño no está pre
parado es periudicial (Ges- 
sell).

b.—Carencias educativas: 
Las clases de los primeros 
cursos de EGB se encuentran 
a menudo sobrecargadas e 
impiden que el maestro de
dique el tiempo necesario a 
cada niño. Y una vez arrai
gados son difíciles de perder 
los malos hábitos.

c.—Falta de motivación: Es 
preciso que el niño sienta un 
profundo deseo de escribir; 
para que su aprendizaje sea 
fructífero. Es necesario que 
entienda la escritura como un 
medio de comunicación y de 
su propia creación.

d.—Disgrafías tardías: Al 
pasar del primer al segundo 
ciclo de EGB el niño necesita 
hacer más trabajos escritos; 
además pasa de tener un sólo , 
profesor a varios. Este cam
bio puede producir un senti- ! 
miento de abandono en el 
chico que le produce gran 
ansiedad y ésta se verá refle- ¡ 
jada en su escritura (el trazo \ 
se vuelve más irregular e inin
teligible).

e.—Tartamudez: La escri
tura es un reflejo de la pala
bra; en los niños con dificul
tad en el habla aparecen con 
frecuencia rasgos temblorosos 
en su escritura; tachaduras y 
exceso de tensión en su mano * 
a la hora de ponerse a es
cribir.

f.—Perturbaciones de la 
motricidad: motivadas por 
causas neurológicas (que dan 
lugar a temblores o contrac
ciones) o Neuro musculares.

Dentro del campo de la 
terapéutica y la recuperación 
una serie de consejos prácti
cos podrían ser: No obligar a 
los niños a aprender a leer y 
escribir demasiado pronto 
(como norma profiláctica). 
Que sólo se ocupe del apren
dizaje de la escritura del niño 
una persona (para evitar crear 
confusiones y mezclar dife
rentes métodos). Está con
traindicado hacerle escribir 
más allá de los tiempos de 
saturación (en un niño de 6a j 
9 años no es conveniente pa- j 
sar de los 25 minutos) ya que ; 
la asimilación de ese apren- J 
dizaje se realiza en los tieni- i 
pos de reposo.

Como técnicas más espe
cializadas sería conveniente j 
un adecuado conocimiento de J 
su esquema corporal; uo 
aprendizaje de su orientación 
espacio-temporal; un desarro
llo de su nivel perceptivo y la 
aplicación de unas técnicas de 
relajación adecuadas que den
tro de un ambiente acogedor, 
vayan reduciendo su ansiedad 
y creando un clima de con
fianza en sí mismo que le 
ayude a superar esta dificul
tad. El ambiente más compe
titivo ha de ser comparativo 
(comparar su progreso en la 
letra al transcurrir el tiempo; 
y no compararlo con otros 
niños).
Avelino Arribas de la Fuente.

Psicólogo Infantil. 
-

EiB®
ElBimiBlíBt

F. TOMÉ 
BUSTILLO
Catedral. 11. Telf. 211920
Hora de consulta de 9 a 14

_________________ VP-l
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ONED EN AVILA
FUNDACION PUBLICA "SANTA TERESA DE LA EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL ?

Coordina el profesor GARCIA JIMENEZ
WrfriWr&TVTWnWnWrinVTVTWnVTWr  VbWr-ii-iWnWnîrinîriWrA'-ÆsV^'îîrthWr-i^

DESDE LA PALESTRA

ECONOMIA Y ECOLOGIA
La Ecología ha sido definida como la ciencia que se ocupa de las 

relaciones de los organismos con su medio. Obviamente el hombre 
ocupa un lugar destacado dentro de este marco biológico y sus 
interacciones con el medio que le rodea cobran mayor importancia 
cada día.

La Economía estudia el uso 
óptimo de los recursos de forma 
que una cantidad dada produzca 
el máximo de satisfacción de 
necesidades. Estas dos ciencias 
"jóvenes” en nuestra era buscan 
un entronque en un objetivo 
común: mejorar las relaciones 
con el medio para un* mejor 
aprovechamiento de recursos. 
Desde la economía clásica la 
ciencia económica ha ido evo
lucionando hasta definir algo 
tan abstracto, pero tan impor
tante, como el coste social: el 
coste global para la sociedad de 
cualquier forma de actividad 
económica.

En una economía de libre em
presa, la elección de los consu
midores al adquirir una mercan
cía o un servicio, indica que la 
sociedad prefieré que se em
pleen sus recursos para produ
cirlo, pero el precio monetario de 
una mercancía puede no reflejar 
el coste social de su producción; 
la contaminación creciente, los 
graves problemas de las grandes 
urbes, imponen, indiscrimina
damente, a toda la sociedad unos 
costes que no están reflejados en

TABLON DE ANUNCIOS
• Las primeras pruebas 

presenciales se celebrarán 
durante las fechas compren
didas entre el día dos y el día 
siete del mes de febrero, obe
deciendo a los horarios que 
quedan fijados en la GUIA de 
la UNED para el curso aca
démico 1980-81.

Tales pruebas tendrán lu
gar en el AULA MAGNA de la 
Residencia del Monasterio de 
Santo Tomás.

Todos los alumnos de la 
UNED que no estén matri
culados en el centro de Avila 
Y que deseen realizar los 
exámenes en el mismo, los 
podrán hacer siempre que lo 
soliciten por escrito a la Di- 
’’ección del mismo.

Todos los alumnos que de
seen un certificado de asis
tencia a las pruebas presen
ciales para justificar su au
sencia a su puesto de trabajo 
en la fecha de examen po
dran obtenerlo en el mismo 
lugar donde las mismas se 
realizarán.

El Gabinete de Orienia- 
hón Profesional ha entrado 

los precios de los bienes produ
cidos por las fábricas que ori
ginan dichos costes.

Esta divergencia entre costes 
privados y costes sociales com
porta una ardua tarea para los 
encargados de dirigir la activi
dad económica. La dificultad es
triba en la valoración y puesta en 
práctica de medidas para evitar 
estos costes indiscriminados.

Durante mucho tiempo el 
hombre ha explotado la Natura
leza convencido de que era ina
gotable. El crecimiento econó
mico, la explosión demográfica, 
han demostrado lo erróneo de 
esta creencia y el desconoci
miento de las leyes que la rigen.

Muchos de los objetivos eco
nómicos se modifican intentan
do mantener intacto su patrimo
nio, que es el objetivo prioritario 
de la Ecología.

Con el tiempo, el coste social 
adquiere mayor importancia, va
lorando crecimiento económico 
junto a calidad de vida, en busca 
de lo que algunos economistas 
han denominado economía de la 
felicidad. En ella se concede 
importancia no sólo al creci

en funcionamiento. Todas 
aquellas personas que de
seen hacer uso de sus servi
cios, podrán dirigirse al mis
mo cualquier viernes de 19 a 
20 horas. El profesor Novoa 
ha sido designado responsa
ble de este nuevo senecio 
que el Centro Asociado de la 
UNED pone a disposición de 
todos los abulenses.
• Como ya informaba EL 
DIARIO DE AVILA en su nú
mero correspondiente al pa
sado viernes día 23. La Asam
blea de la Asociación de 
Alumnos de la UNED cele
brada la fecha anterior tuvo 
como resultado la revitaliza-, 
da subsistencia de esta Aso
ciación.

Tras el correspondiente 
acto electoral en la misma 
asamblea quedó designada la 
nueva Junta Directiva de la 
Asociación de Alumnos de la 
UNED quedando estructura
da del siguiente modo:

PRESIDENTE: Doña Son- 
soles Ruiz Ayúcar.
VICEPRESIDENTE: Don Pe
dro López.

miento económico sino también 
a “cómo” se produce éste en una 
sociedad.

Pero, ¿cómo valorar algo tan 
intangible como la felicidad 
humana mediante un índice 
económico?

En palabras de John F. Ken
nedy, “el hombre ha llegado a 
medir todos los índices econó
micos de vida salvo el que pre
cisamente la hace digna de ser 
vivida”.

Ignacio R. LEY
P. Tutor Economía Política 

Estructura Económica Mundial

TESORERO: D. Valentín Antolín. 
SECRETARIO: Doña Josefa 
Bustos.

Quedará completada esta 
Junta Directiva con cinco 
vocalías las cuales represen
tarán a cada una de las facul
tades además de curso de 
acceso.

•*★★★********************************************************************************************,

ENCUADERNAMOS
toda clase de libros en: RUSTICA, PIEL, TAPA CASTELLANA 
Y TOMOS DE FASCICULOS con la mayor calidad y el mejor 
servicio.

Talleres de EL DIARIO DE AVILA
Plaza de Santa Teresa, 12.

Los representantes de los 
profesores - tutores del 
Centro Asociado de la 
UNED, ya fueron elegidos 
Cinco representantes titulares y cinco 
suplentes canalizarán las inquietudes 

del profesorado
Durante la presente semana 

se han venido celebrando las 
elecciones que realizadas en el 
seno del Centro Asociado de 
la UNED en Avila y entre el 
claustro del mismo han tenido 
como resultado la designa
ción de los representantes del 
profesorado.

Entra dentro de las funcio
nes de estos representantes la 
coordinación de los compo
nentes de los respectivos 
claustros de cada una de las 
Facultades, además de la co
nexión del mismo con la Di
rección del Centro,

Los candidatos elegidos por 
Facultades han sido los que a 
continuación se relacionan:

Facultad de Derecho;
Titular: Don Luis Alonso 

Prieto.

Asamblea General de la 
Federación Abulense de 

Empresarios
El próximo día 30 de este 

mes de enero, celebrará su 
reglamentaria Asamblea Ge
neral Anual la Federación 
Abulense de Empresarios.

En el contexto de un am
plio orden del día, señalamos 
como puntos a tratar, por los 
beneficios que pueden su
poner para todos los afilia
dos, el Proyecto de contra
tación de un seguro colectivo 
de vida así como la posible

Suplente: Don José Anto
nio Familiar Sánchez.

Facultad de Económicas
Titular: Don José Antohio 

García Ortega.
Suplente: Doña María Te

resa Fernández de la Vega y 
Sanz.

Facultad de Filosofía y Le
tras

Titular: Don Carmelo Luis 
López.

Suplente: Don Florentino 
Sanz Fernández.

Cursos de adaptación
Titular: Don Javier Conde 

Collado.
Suplente: Doña María de 

los Angeles López Sánchez- 
Moreno.

integración de la F.A.E. en la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresaria
les (C.E.O.E.) a fin dé lograr la 
total unidad empresarial.

Por lo demás, serán exa
minados, estudiados y, en su 
caso, aprobados, el presu
puesto de ingresos y gastos 
para el ejercicio 1981 y la 
liquidación del correspon
diente a 1980.
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Nueva reunión extraordinaria de la
Comisión Permanente del Episcopado 

para tratar el tema del divorcio

VARIACION SOBRE
UN MISMO TEMA

MADRID, (Efe).—La Comi
sión Permanente del Episco
pado Español volverá a cele
brar una nueva reunión ex
traordinaria para tratar el te
ma del divorcio la semana 
próxima, seguramente los 
días tres o cuatro de febrero, 
según ha podido saber “Efe” 
eri fuentes eclesiásticas.

La reunión, que se cele

Agustín Pérez Pérez 
Enfermedades nerviosas y mentales
Coniulta tardes. Horas eonvenidas (excepto sábado) 

Avda, de Portugal, 8-2.®-A. Teléfono 21 35 82
C. M. n.® 2.

José Gordo-Moreno 
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
CirMite de San Pedro, número 4. (Junto al Grande)

Toléfono: 21 19 82 C. M. n - 12.
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uioicsia !
Por Fernán Dodlel *

EL CATOLICISMO EN ESTE INSTANTE ¡
(Viernes de la tercera semana)

"También decía: "El Reino de Dios 
es como un hombre que echa el grano 
en la tierra; duerma o se levante, de 
noche o de día, el grano brota y 
crece, sin que él sepa cómo. La tierra 
da el fruto por sí misma; primero hier
ba, luego espiga; después trigo abun
dante en la espiga. Y cuando el fruto 
lo admite, en seguida se le mete la hoz, 
porque ha llegado la siega”.

Decía también: "¿A qué comparare
mos el Reino de Dios o con qué 
parábola lo expondremos? es como un 
grano de mostaza que, cuando se siem
bra en la tierra, es más pequeña que 
cualquier semilla que se siembra en la 
tierra; pero una vez sembrada, crece 
y se hace mayor que todas las hor
talizas y echa ramas tan grandes que 
las aves del cielo pueden anidar a su 
sombra ”.

Y les anunciaba la Palabra con mu
chas parábolas como éstas, según po
dían entenderle, no les hablaba sin 
parábolas; pero a sus propios discí
pulos se lo explicaba todo en privado".

(Marcos 4, 26-34).

Las parábolas del Reino que se nos ofrecen 
en el Evangelio de hoy nos dan motivo para 
juzgar un poco la situación del catolicismo en 
este instante. Después de veinte siglos, el 
Reino de Dios debía haber crecido suficien- 
temente, pese a la pequeñez de la semilla de 
doce apóstoles con que fue inaugurado. Y 
averiguar la responsabilidad que a cada uno 
nos corresponde.

La realidad se acerca a estas cifras, más o 
menos; los que pertenecemos a la Iglesia 
Católica no alcanzamos el 18 por ciento

de la población mundial; contando con que la 
mayoría de esos católicos lo son por con
dicionamientos sociológicos más que perso
nales. Dentro de unos treinta años, con las 
perspectivas reales del crecimiento demográ
fico, los católicos no representaremos más que 
el 8 ó el 9 por ciento de la humanidad; lo que 
equivale a una cantidad insignificante dentro 
del conjunto de la gran sociedad humana. Si 
incluimos en este cálculo a todos los miembros 
de la cristiandad divina (ortodoxos, protes
tantes...) se elevaría evidentemente el porcen
taje, pero no pasaría de ser más que un 
pequeño rebaño en el inmenso campo del 
mundo.

Si, después de dos mil años, hemos obtenido 
tan exiguos resultados, será difícil obtener 
notables variaciones, en un futuro más o 
menos lejano. Pueden suceder muchas cosas 
que hagan variar, en favor o en contra, dichos 
porcentajes, pero todo ello, no tiene más que el 
valor de la pura hipótesis.

La situación real es, por tanto, una llamada 
a la intensificación de la obra evangelizadora, 
por parte de la Iglesia, consciente de quien 
“da el crecimiento es el Señor”, y la acción de 
Dios es lenta, callada y sin espectáculo apa
rente.

A nivel individual, se nos exige una toma de 
conciencia y una decisión constante. Lo que no 
cabe haper es permanecer quietos, asustados, 
pesimistas y llorosos. La obra del Reino nos 
corresponde a todos. Y, si todos dejamos o 
procuramos que crezca un poco más en 
nosotros, cada día, crecerá también en el 
mundo, sin que nosotros nos demos cuenta. El 
crecimiento del Reino de Dios en el mundo, 
depende del crecimiento que vaya alcanzando 
en cada uno de nosotros. Así que no es cosa de 
llorar sino de trabajar y santificarse cada 
uno.

brará en la madrileña resi
dencia de las Operarias Pa
rroquiales, en la calle Arturo 
Soria de Madrid, procederá al 
estudio, votación y aproba
ción del texto del documento 
que publiquen los obispos en 
torno al proyecto de ley del 
divorcio.

El texto de este documento 
está siendo preparado por 

miembros de la Comisión 
Permanente y, en medios 
eclesiásticos, se espera res
ponda a los interrogantes 
que, para un legislador o po
lítico cristiano, presenta la 
colaboración en una ley de 
divorcio.

La comisión Permanente 
del Episcopado, que está 
formada por 21 prelados, 
celebró el pasado día 24 una 
primera reunión extraordina
ria en la que se estudió el 
tema del divorcio y se decidió 
la publicación del referido 
documento.

Por Estatutos, la Comisión 
Permanente del Episcopado 
tiene, entre sus funciones, la 
de “hacer declaraciones so
bre temas de urgencia, sobre 
las cuales informará previa
mente a la Santa Sede”. Esta 
circunstancia hace prever 
que, la publicación del docu
mento elaborado por los 
obispos, difiera en espera de 
este trámite de información a 
la Santa Sede.

Según dicen los periódi
cos. la televisión y nosotros 
mismos, España ha cambia
do. De pronto nos hemos 
visto metidos en una dulce 
teoría democrática, llena de 
diálogo y comprensión, de 
respeto mutuo y maduro 
aperturismo. Antes, por lo 
visto, esto no existía en nues
tro país.

Pero a pesar de lo que 
digan los periódicos, la te
levisión y muchas veces nos
otros mismos, España, y so
bre todo el ciudadano espa
ñol, no ha cambiado tanto. 
Seguimos siendo “tipical” en 
muchos aspectos, tanto po
sitivos como negativos.

Una de las cosas que no 
nos quitamos de encima es la 
envidia.
¿No lo cree? Pregunte, pre

gunte por ejemplo a Fernan
do Vizcaíno Casas, Víctima 
absoluta de la envidia nacio
nal.

El pasado día 26 tuvimos 
ocasión de verle y oirle en el 
programa “De cerca” de Te
levisión Española.

De pronto se presentó ante 
nosotros, con una naturali
dad aplastante, un hombre 
polémico y barajado. Sobre él 
se han dicho las cosas más 
insólitas y brutales que se 
puedan imaginar. ¿Quién es 
Fernando Vizcaíno Casas? Un 
gran trabajador, un hombre 
que realmente ha sudado el 
pan que ha comido. Abogado 
laborista de gran prestigio.

Eduardo Sotillos
el "Angelus"suprimirá

de Radio
José Ramón Pardo entrevista 

en “ABC” a Eduardo Sotillos, 
nuevo director de Radio Nacio
nal de España, y le hace, entre 
otras, esta pregunta;

— En la prensa ha habido úl
timamente comentarios a favor y 
en contra de los espacios reli
giosos en los medios de comu
nicación estatales. ¿Va a ser 
Eduardo Sotillos el que suprima 
el “Angelus” en Radio Nacional?

—Sí. Y lo voy a explicar. He 
encargado ya a Abel Hernández 
que realice un gran programa de 
dos horas de duración, que se 
emitirá los domingos, dedicado a 
la espiritualidad, a la religiosi
dad. Creo que en todo el mundo 
hay un nuevo interés por la re-

Jornadas sobre la 
ley orgánica de

Libertad
MADRID, (Efe).—Organi

zadas por la Facultad de De
recho de la Universidad de 
Comillas, en colaboración 
con la Facultad de Derecho 
de ICADE Y la sociedac’“Goe- 
rres”, van a celebfarse en 
Madrid, del 2 al 4 de febrero. 

escritor de éxito innega- ' 
ble conversador respetuoso, 
agradable y con chispa. En 
resumidas cuentas: demasiado 
genial como para aceptarlo.

A muchos españoles el 
triunfo ajeno les sienta ver : 
daderamente mal. Y siempre ¡ 
hay una víctima que sufre las 
consecuencias de su propia 
valía, como el personaje que 1 
hoy nos ocupa.

Le llaman nostálgico, por
que respeta y recuerda con 
cariño el pasado.

Le llaman machista, por
que aún no ha olvidado lo 
que es la educación.

Le llaman de todo, sin te
ner ni idea, porque hay que 
pisotearlo y destruirlo como 
sea. A él y a lo que —sin 
haberlo pretendido— repre
senta.

Quizás Fernando Vizcaíno 
Casas es un poco lo que cada 
uno de nosotros hubiera que
rido ser.

Quizás Fernando Vizcaínq 
Casas es un hombre que ha 
llegado tan alto como noso
tros hubiéramos querido lle- 
gar.

Quizás Fernando Vizcaíno 
Casas hace tanto ruido al 
pisar, que es difícil sopor
tarlo, cuando caminar es tan 
silencioso.

Es tan ajeno a la envidia 
nacional, que a él, que es 
víctima de ella, le trae com
pletamente sin cuidado.

Esther Veredas.

Nacional 
ligiosidad. Respeto a los ateosy 
pienso que Radio Nacional no 
debe ser nada en el aspecto 
religioso. Pero en nuestro país 
hay un componente sociológico 
de enorme religiosidad. Y Radio 
Nacional tiene que atendeia 
toda esa gente que se siente 
dentro del espíritu religioso. U® 
cosa es eso y otra cosa mantener 
unas prácticas que la propia 
sociedad no tiene. Ya a las doce 
de la mañana en los pueblos de 
España no se para el trabajo paca 
el rezo del ángelus. Además, creo 
que quienes piensan que se debe 
rezar el ángelus no deben gozar 
en un medio estatal de unos 
privilegios que no tienen los 
practicantes de otras confesio
nes religiosas.

Religiosa 
las IV Jornadas de Estudie^ 
sobre la Ley Orgánica de 1'' 
bertad Religiosa.

Las conferencias y co^^ 
quios tendrán lugar en la se * 
de ICADE (Alberto Aguilé 
de 5,30 a 9 de la tarde. |

MCD 2022-L5



29 DE ENERO DE 1981 PAGINA ll

Agroferta semanal
Pilis BiJl-i pan valias tipos lo liahos

F>r*ec:ios do Ir^toi^éo

«Su tractor can pala la tacilita al trabajo»

CONFIENOS LA COMPRA DE SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MECA- 
NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS 
FAENAS DE VERANO, ETC.

fUrman^Jiménez EN AREVALO (Avilo). Tel«h. 300746*300094
EN AVIb4: Ctra. Piedrahita. Teléf. 21 32 89

CÆIbTPO Y GAIMADERIA
AVILACTA, A ESTUDIO

• Se reconocen los errores cometidos en el 
pasado.
• Hoy cuenta con 634 socios ganaderos y, al 
parecer, con mejor gestión.

Existe un fundado temor a que 
se agraven las tensiones entre 
ganaderos y centrales lecheras, 
durante este mes de enero. El 
enfrentamiento entre ambos es 
tan antiguo como la recogida de 
la leche en los pueblos para 
llevaría a las ciudades. Las ra
zones para tener las espadas en 
alto han sido siempre Ias mis
mas: de un lado se dice que la 
leche es mala, que tiene agua 
y que da pocos grados. Del otro, 
que ellos nos ponen los precios 
y que además padecen descuen
tos excesivos e incontrolados.

El temor se funda en la re
gulación de la calidad de la leche, 
a la que hasta ahora se exigía un 
.''>,! por ciento de riqueza grasa, 
y que a partir de ahora habrá 
de dar un 3,2 por ciento, para 
acercarse a los niveles europeos, 
próximos al 3,6. Por cada dé
cima que sobrepase la calidad 
exigida, se pagarán 25 céntimos 
de bonificación. Por cada décima 
que baje del 11,30 de estracto 
seco (se halla mediante fórmula 
que liga densidad y grasa a partir 
de sus coeficientes), las centrales 
descuentan 50 céntimos.

En algunas centrales lecheras 
y otros medios se cree que la 
ganadería española no está capa
citada para rendir a los nuevos 
niveles. Los ganaderos siguen des
confiando de los controles. Los 
consumidores, que también tie
nen su parte en el tema, se que
jan del precio final. Quizás una 
solución sea que los propios ga
naderos controlen su producto, 
mediante técnicos a su servicio 
o creación de cooperativas. Se 
ha dicho con mucha frecuencia 
que el español es individualista 
y reacio al cooperativismo. Es 
posible que esto sea cierto, según 
puede observarse en nuestro 
campo. Pero también es posible 
—y parece deseable— cambiar 
un poco en este sentido para 
responder mejor a las exigencias 
que se plantean a la agricultura 
española.

Un ejemplo claro de esta pro
blemática es la Cooperativa Pro

vincial AVILACTA, que consi
guió la licencia para vender leche 
pasteurizada en la capital, a raíz 
de la orden del Ministerio de 
Gobernación, del 4 de septiembre 
de 1975.

UNA MALA ADMINISTRA
CION, CULPABLE DEL MAL 

COMIENZO
Según nos explica Pedro Angel 

Jiménez Santurino, actual direc
tor-gerente de AVILACTA, la 
Cooperativa tiene en estos mo
mentos 634 socios ganaderos de 
102 pueblos, extendidos por toda 
la superficie provincial. Para ha
cerse socio basta con comprar 
acciones a la empresa, según 
las vacas de que se disponga.

Antes de hablar del actual 
funcionamiento de la Coopera
tiva, del proceso que sigue la 
leche y del precio final, abor
damos el tema de los malos 
pasos emprendidos al comienzo. 
El señor Santurino nos ha con
testado sin ningún temor:

—La Cooperativa tuvo malos 
momentos debido a una mala 
administración y al consiguiente 
mal funcionamiento a todos los 
niveles. La noticia apareció en 
EL DIARIO DE AVILA y fue 
muy comentada. Los ganaderos 
perdieron, pero en parte fue por 
culpa suya, ya que no supieron 
elegir a la Junta Rectora. Pasó 
ese mal momento, pero la Coope
rativa siguió funcionando mal, 
con mal servicio tanto para el 
ganadero como para el consu
midor.

—¿Perdió muchos socios, en
tonces?

—No, los socios continuaron. 
Quizá no colaboraron mucho, 
pero siguieron. Fue dando tras
piés, hasta 1978, en que hizo 
un contrato con Lactárea Cas
tellana (RAM), para arreglar la 
situación. Para este contrato tu
vimos que hacer unas inversiones 
muy fuertes, con créditos y ayu
da de la Caja General. Amplia
mos porque la fábrica estaba 
capacitada para enfriar e higie

nizar 20.000 litros diarios. Ac
tualmente trabajamos con 200 y 
250.000 litros por día.

—¿En qué consistió el contrato 
con Lactárea Castellana?

—Por ese contrato, Lactárea 
Castellana recoge la leche de 
nuestros socios y, en contrapar
tida, la enfriamos para ellos. 
RAM nos paga por cada litro 
enfriado y nosotros cogemos de 
esa leche la que corresponde a 
los socios para vender en el 
mercado.

EL PROCESO DE TRABAJO. 
RECORRIDO DE LA LECHE

—Pasemos al proceso de tra
bajo, ¿qué recorrido hace la le
che desde que es entregada por 
los ganaderos hasta que se vende 
al consumidor?

—La recogemos por la maña
na en los pueblos, con cisternas 
isotérmicas. Se recogen unos 
100.000 litros diarios, por tér
mino medio; en primavera hasta 
160.000 y 180.000 por la esta
cionalidad de la leche. La mejor 
cisterna (unos 7.000 u 8.000 li
tros), en cuanto a calidad de 
la leche, la tomamos para noso
tros.

—¿Qué paso sigue en el la
boratorio?

—Tras la orden de descarga, 
se filtra, para quitaría partículas 
de tamaño, como paja. Pasa a 
máquinas higienizad oras, que, 
por centrifugación, la limpian 
de toda clase de impurezas. 
Luego pasa al pasteurizador, 
donde se la somete al proceso 
térmico de 80 grados durante 
15 segundos. Posteriormente se 
la enfría y envasa en bolsas de 
polietileno, conservándola en la 
cámara frigorífica hasta su salida 
al mercado.

—¿No se añade ni se quita 
nada a la leche, por tanto?

—No, porque no fabricamos 
otros productos Lácteos, ni si
quiera se la quita grasa para 
mantequilla, de manera que hay

veces que sale al mercado con 
un 3,4 de riqueza grasa.

—Lo que quiere decir que la 
calidad de la leche recogida en la 
provincia supera con mucho la 
riqueza grasa exigida...

—La de algunos lecheros sí; 
pero la de otros queda muy 
por debajo. Y ocurre que, como 
dije antes, nosotros nos queda
mos con la mejor.

—De todas formas, ¿no han 
pensado en elaborar otros pro
ductos?

—Sí, estamos estudiando la fa
bricación de otros productos lác
teos derivados, pero no por aho
ra, sino para otra etapa.

LA LEGISLACION 
FAVORECE A LAS 

CENTRALES LECHERAS

—Vayamos al precio y los des
cuentos, ¿cómo se establecen?

—Hay un precio base. A cada 
ganadero se le cogen 4 mues
tras individuales de leche durante 
el mes. De las 4 muestras se ob

tiene una media. Hasta ahora, 
si su leche daba el 3,1 de ri
queza grasa y el 10,30 de densi
dad (peso del litro de leche), 
se le paga el precio base de 
22 pesetas, según la legislación 
oficial. Hasta la entrada de los 
nuevos márgenes, el ganadero 
recibía 25 céntimos de bonifica
ción por décima de grasa que so
brepasará el 3,1 (ahora será el 
3,2), manteniendo el 30 de den
sidad. Los descuentos son de 
50 céntimos por cada décima que 
baje del 11,30 de estracto seco.

—Los ganaderos, suponiendo 
que efectivamente su producto 
no diera la calidad exigida, ¿qué 
pueden hacer para mejorarlo?

—Como la grasa depende del 
tipo de vaca, está claro que lo que 
hay que hacer es cambiar la ca
baña y no tener el mismo toro 
para generaciones que sean suce- 
soras suyas. Es decir, se debe 
cambiar la cabaña mediante la 
adquisición de reproductores 
adecuados o por la inseminación

(Pasa a página siguiente)

GATYM SA
Concesionario Oficial de

Motor Ibérica, S.
Polígono Industrial Las Hervencias
Avila. Teléfs.: 22 22 12 - 22 22 16

• TRACTORES EBRO Y MF
• ^COSECHADORAS

• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
• APEROS
• Y TODA LA GAMA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
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Probable próxima celebración del Congreso 
de UCD, en Palma de Mallorca.

Hoy, o como más tarde mañana, 
se reunirá el Comité Ejecutivo de 
Unión de Centro Democrático 
(UCD) para decidir la fecha y el 
lugar de celebración del II 
Congreso, que no se descarta 
que pueda ser dentro del mes de 
febrero, en Palma de Mallorca. 
Tanto la ejecutiva centrista 
nacional como la balear ofre
cieron seguridades anoche en 
este sentido.

EN PALMA DE MALLORCA

Miembros de la dirección de 
UCD manifestaron ayer en Ma
drid que el II Congreso de UCD 
se celebrará a la mayor brevedad 
posible y muy probablemente en 
Palma de Mallorca. El propio 
secretario general del partido, 
Rafael Calvo, que despachó con 
el presidente Adolfo Suárez, 
ratificó esta posición '^ el pro
pósito de superar las dificulta
des para la rápida celebración 
del congreso.

AVILACTA, A ESTUDIO
(Viene de página anterior) 

artificial, compra de vacas con 
carta de origen, etc.

—Esto por lo que se refiere 
a la mejora de la calidad de la 
leche, pero ¿también habrá que 
hacer algo para que los controles 
sean mejores y las bonificaciones^ 
y descuentos más equilibrados?

—Es verdad que la legislación 
favorece a las centrales, al des
contar el doble de lo que bo
nifican. La legislación se aplica 
o no se aplica, y nosotros sí 
que lo hacemos.

LOS GANADEROS PUEDEN 
VIGILAR LOS CONTROLES

—Cuando dice “nosotros” ¿en 
calidad de qué habla, es decir, 
como ganadero o como empre
sario cooperativo?

—Tiene que haber un control 
sobre la leche de nuestros so
cios. Ellos saben que cuanto me
jor sea, más beneficios obten
drán. Los ganaderos, en general, 
carecen de medios de control 
y de técnicos a su servicio. Los 
ganaderos de AVILACTA tienen 
el laboratorio abierto y pueden 
venir cuando quieran. No le po
demos engañar, porque es suyo. 
El control que tenemos sobre 
nuestros socios es para compro
bar si han sido tratados con hon
radez o no.

—¿Y qué ocurre si el gana
dero se queja?

—El ganadero puede protestar 
en contra de un descuento, defen
diendo que él no ha adulterado 
la leche. Si es cierto, ocurrirá 
que sus vacas no dan el mínimo 
exigido por la ley. Esto se va 
a plantear mucho a partir de 
ahora, porque muchas vacas no 
dan lecha con el 3,2 de riqueza 
grasa.

—¿Y qué puede hacer el gana
dero si a pesar de todo no se 
queda muy conforme?

-—Hay un apartado en la legis
lación para salvaguardar al ga
nadero. Según ese apartado, el 
ganadero puede aspirar a unirse 
y emplear un técnico que vig^’e 
los controles que se le hacen. 
Hasta ahora no lo han prestado 
atención, pero pueden hacerlo.

—Una pregunta referida a los 
consumidores, para finalizar, ¿el 
producto que se les entrega en

SE SOLICITA UNA REUNION 
URGENTE DE LA COMISION

EJECUTIVA DE "U.C.D.”

Cerca de medio centenar de 
compromisarios al congreso de 
UCD, integrados en el sector crí
tico han ratificado el escrito en
tregado al secretario general del 
partido por varios miembros de 
la Comisión Ejecutiva, solicitan
do la convocatoria urgente de la 
citada Comisión para el día de 
hoy, jueves, según manifestó a 
"Efe” Fernando Alvarez de Mi
randa.

Asimismo, han expresado su 
deseo de que el II Congreso de 
UCD se celebre en el plazo más 
breve posible y, con preferencia 
en Plama de Mallorca. En cual
quier caso, desearían que se ce
lebrase antes del próximo día 8 
de febrero, para que no coincida 
con la reanudación de las tareas 
del Congreso de los Diputados.

Los citados compromisarios 
se reunieron en un hotel de 
Madrid desde las diez de la no-

Avila, es bueno?
—Sí, porque como hemos se

ñalado antes, la leche está en per
fecto estado de higienización y 
pasteurización, conservando ade
más todas sus cualidades mejor 
que en la cocción que se hace 
en casa. El problema más grave 
que tenemos a nivel de ventas 
es el de la competencia del le
chero clásico clandestino, que si
gue vendiendo leche en la ciu
dad, sin ningún control o vigi
lancia.

5.000 LITROS DE LECHE, 
VENDIDOS DIARIAMENTE 
EN LA CLANDESTINIDAD,

EN AVILA

—¿Cuántos litros de leche se 
pueden vender al día, en Avila, 
en esas condiciones?

—Calculamos que 5.000 litros. 
Esta leche está adulterada, por
que los lecheros clandestinos han 
echado agua toda la vida. En al
gún caso hemos hecho análisis 
y daba hasta un 50 por ciento; 
pero nadie les controla, ni si
quiera las autoridades sanitarias.

—Sin embargo, es muy posible 
que la gente tenga más confianza 
en esos lecheros a los que siempre 
han comprado, que traen la leche 
directamente del pueblo, que in
cluso son vecinos o amigos de 
quienes lo consumen...

—Es posible. De todas formas, 
el problema en estos casos no 
es el agua, sino, sobre todo, que 
puede haber vacas con manditis 
subclínica o brucelosis, etc., en
fermedades que no se aprecian 
si no hay análisis. También, 
como he dicho^ antes, el proble
ma de la cocción, que no todas 
las amas de casa saben hacer, 
y destruyen las proteínas de la 
leche, cosa que no sucede con 
la pasteurización.

—Muchas gracias, señor Ji
ménez Santurino.

Como se ve, las espadas siguen 
en alto y cada parte sigue defen
diendo sus posturas. Una solu
ción puede ser que se unan las 
partes, mediante cooperativas, 
bien de productores, tipo AVI- 
LACTA o bien de productores 
y consumidores, como se ha he
cho en muchos lugares.

Maximiliano FERNANDEZ.
(Fotos: LUMBRERAS).

che, hasta las dos de esta madru
gada. Asistieron ocho miembros 
de la Comisión Ejecutiva, entre 
ellos Ignacio Camuñas, Oscar 
Alzaga, Fernando Alvarez de 
Miranda, Luis Fernandez Pas
cual, así como Alonso Castrillo, 
Modesto Fraile, José Luis Ruiz 
Navarro, Carlos Gila, José María 
Fluxa y Guillermo Medina.

UN IMPORTANTE COMANDO DE 
EIA MILITAR DESARTICULADO

EN GUIPÚZCOA *

Una importante operación 
policial culminó a'yer con la 
detención de los presuntos 
miembros del comando “Txirrita” 
de Eta-m, acusados de varios 
atracos y asesinatos, entre ellos 
los que costaron la vida a dos. 
industriales. Entre los detenidos 
se encuentran un fraile capu
chino y un individuo que ac
tuaba como guardaespaldas de 
Telesforo Monzón.

Los detenidos son Manuel Os- 
taloza Alcocer, Eusebio Arzallus 
Tapia, José Antonio Ochoa Alai
za Azpiazu, Martín Zabaleta 
González (éste es el guardaes
paldas de Monzón), Fernando 
Arburúa Iparraguirre (fraile ca
puchino, que fue detenido en la 
casa parroquial de su orden en el 
barrio de Alza, en San Sebastián, 
y en poder del cual se encontró 
propaganda de Eta-m, además de 
39 cartuchos del calibre 9 Para
bellum, marca SF), y Rufino 
Echevarría Arbelaiz, detenido 
cuando se encontraba encerrado 
en el Ayuntamiento de Oyarzun 
en unión de otras treinta per
sonas para protestar por las 
detenciones efectuadas el pasa
do día 26.

Tras el arresto de estos seis 
individuos fueron intervenidas 
en diferentes lugares diversas 
armas y municiones, ocultas en 
escondites preparados en distin
tos montes por los miembros 
del comando.

PRACTICA PARALIZACION DEL 
TRAFICO AEREO EN ESPAÑA

El tráfico aéreo español se 
encuentra prácticamente parali
zado a consecuencia de la huel
ga de celo indefinida de los con
troladores. Alrededor del 75 al 
80 por 100 de los vuelos que 
deberían haber entrado o salido 
ayer del aeropuerto de Madrid- 
Barajas, fueron cancelados. Por
tavoces de Iberia, estiman que 
las pérdidas por la huelga as
cienden a unos trescientos mi
llones diarios.

SITUACION ESTACIONARIA

Al término de la reunión entre 
controladores y Administración, 
la situa’ción continúa estacio
naria, según ha manifestado a 
"Efe” un portavoz de los con
troladores a las 4,30 de esta 
madrugada.

El Gabinete de Prensa informa 
que "la reunión del comité Na
cional y Control y la Adminis
tración ha terminado a las tres de 
la madrugada y se reanudará a 
las doce horas de hoy”.

"En el ánimo de los contro
ladores —añadieron— está el 
encontrar una vía que resuelva 
los problemas existentes a la 
mayor brevedad, a fin de res
tablecer cuanto antes la norma

lidad en el Servicio. Sin embargo, 
por el momento, no se puede 
especular sobre los resultados 
de dichas conversaciones. La 
situación, por lo tanto, perma
nece estacionaria”.

CONTINUAN LAS CANCELA
CIONES DE VUELOS EN EL

AEROPUERTO DE BARAJAS

Ayer fueron anulados ochenta 
y ocho vuelos de salida y otros 
cuarenta y cuatro sufrieron re
trasos de una a nueve horas en el 
aeropuerto de Barajas.

En las llegadas hubo ochenta 
y ocho cancelaciones y otros 
cincuenta y tres vitelos sufrieron 
retrasos de una a ocho horas.

La situación continua hoy con 
las mismas características, ya 
que han sido cancelados ya die
cisiete vuelos de salida y diez de 
entrada en las primeras horas de 
la mañana.

CONVENIO DE RENFE; 
INTERRUMPIDAS LAS 

CONVERSACIONES
Poco antes de la media noche, 

quedaron interrumpidas, sin 
acuerdozlas conversaciones que a 
lo largo del miércoles ha venido 
celebrando la comisión negocia
dora del tercer convenio colecti
vo Renfe, según informó a “Efe” 
el Gabinete de Información y 
Relaciones Externas de Renfe.

DURANTE 1980, LA INFLA
CION SE SITUO EN EL 15,1 

POR CIENTO
El aumento del índice de pre

cios al consumo durante el pasado 
mes de diciembre fue del 1,5%, se
gún los datos provisionales ob
tenidos por el Instituto Nacio
nal de Estadística, con lo que la 
inflación del pasado año se sitúa 
en el 15,1% y coincide con los 
objetivos que básicamente se ha
bían previsto en medios guber
namentales.

Este índice, en el que quedan 
absorbidas las importantes su
bidas de los productos petrolífe
ros y ciertas elevaciones en la 
imposición directa, es conside
rado como satisfactorio en me
dios oficiales.

BANDA SALARIAL DEL 
11 AL 15 POR CIENTO 

ESTABLECIDA POR UGT Y 
CEOE

Del 11 al 15 por ciento es la 
banda salarial establecida por 
UGT y CEOE en la negociación 
de la revisión salarial para este 
año en el acuerdo marco inter
confederal, que se firmó por am
bas partes el 5 de enero de 
1981, con una vigencia de dos 
años.

Al finalizar la negociación de 
hoy, que se inició a las 9,30 dé la 
mañana de ayer y terminó a las 
5,30 de esta madrugada, los re
presentantes de CEOE y UGT 
entregaron a los periodistas un 
comunicado en el que se dice que; 
“En la reunión de hoy, las dele
gaciones de CEOE y de la UGT 
han llegado a un principio de 
acuerdo. Este se puede concretar 
en la aceptación de una banda 
salarial entre el 11 y el 15 por 
ciento.

LOS PESQUEROS ESPAÑO
LES TENDRAN QUE ABAN
DONAR LAS AGUAS MA
RROQUIES Y DE LA ,CEE 

A PARTIR DEL 1 DE 
FEBRERO

A partir del próximo día I de 

febrero, la flota pesquera espa
ñola deberá abandonar las aguas 
comunitarias porque el Consejó 
de Ministros de la Comunidad 
Económica Europea no ha pro
rrogado el régimen pesquero his
pano-comunitario. Con ello se 
producirá nuevamente un vacío 
de varias semanas, en el que los 
barcos tendrán que estar ama
rrados. En este sentido helicóp
teros franceses han advertido por 
medio de megáfonos y altavoces 
a la flota española que no podrán 
faenar en aguas francesas a partir 
del domingo.

En el otro frente pesquero. 
Marruecos, el subsecretario de 
Pesca, Miguel Aldasoro, viaja 
hoy a Rabat para negociar un 
nuevo acuerdo con el reino'alaui- 
ta. Aldasoro mantuvo ayer una 
reunión con representantes del 
sector pesquero español, quienes 
le informaron de la práctica im
posibilidad de aceptar las pro
puestas marroquíes sobre este 
acuerdo. El sector pesquero es
pañol no puede absorber otno 
aumento en las cuotas por licen
cias ni puede aceptar la limita
ción de zonas para faenar. Tam
poco es posible integrar trabaja
dores marroquíes en las tripula
ciones españolas, porque ello su-, 
pondría despedir a un número 
equivalente de pescadores espa
ñoles.

MIEMBROS DEL GOBIERNO 
VASCO SE DESPLAZAN A 
MADRID PARA PREPARAR 
LA VISITA DE LOS REYES

Varios miembros del Gobierno 
autónomo vasco se desplazan 
hoy a Madrid para entrevistarse 
con representantes del Gobierno 
y de la Casa Real, con objeto de 
ultimar detalles del viaje de Sus 
Majestades los Reyes al País 
Vasco.

Entre los consejeros de la co
munidad autónoma figura el de 
Cultura, y posiblemente el de 
Interior, así como el adjunto a 
la Presidencia del ente auto
nómico.

Por Otra parte, el máximo 
organismo del P.N.V., hará pú
blico hoy un comunicado en el 
que se valorará la anunciada 
visita de los Reyes al País Vasco.

MARGINADO! TU SILENCIO 
ES NUESTRO GRITO! Cui* 
dado! No olvides que pus 
des ser un marginado si* 
gún día... Ayuda, a los qui 
lo son hoy!

Empresario, ¿necesitas ent 
plear a trabajadores? Pr^ 
séntate en Iq Oficina de 
Empleo más próxima donA 
te informarán de la forint 
que puedes hacerlo con Int 
mayores ventajas.

J. Luis Movilio 
Manrique
MEDICO OCULISTA 

Consulta diaria, mañanas 
(excepto sábados) 

Lentes de contacto 
Avda, de Portugal, 8-2.®-B. I 

TELEFONO: 21 3473 |
AVILA C. S. n.* ’ |
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CONFLICTO ARMADO 
FRONTERIZO ENTRE 
ECUADOR Y PERÚ

En un clima de recíprocas 
acusaciones de agresión, 
Ecuador y Perú han reavi
vado en el plano bélico, el 
litigio fronterizo cuyos orí
genes se pierden en la época 
prerepublicana.

La reactulización sucede 
horas antes del 39 aniver
sario de la firma del Protoco
lo de “Paz, amistad y límites”, 
entre Ecuador y Perú.

El tratado se suscribió en 
Río de Janeiro durante la 
tercera reunión de consulta 
de ministro de Asuntos Ex
teriores americanos, tras el 
conflicto bélico que sostu
vieron los dos países en 1941.

Según el Ministerio ecua
toriano, un grupo de helicóp
teros y aviones de caza ata
caron el miércoles, por la 
mañana y por la tarde, el 
destacamento de Paquisha, 
por lo que ha reiterado su 
protesta ante el Gobierno del 
Perú, y ha reclamado una 
reunión urgente del Consejo 
Permanente de la Organiza
ción de Estados Americanos, 
OEA.

SE RECRUDECEN 
LOS CHOQUES FRONTERIZOS''

Pero» en tanto que este se 
reunía en Wáshington para 
considerar la denuncia ecua
toriana contra la denunciada 
agresión peruana, se recru
decieron los choques en la 
frontera, registrándose las 
primeras bajas.

Según el comunicado ofi
cial, dos helicópteros perua
nos atacantes fueron abati
dos mientras que, de parte 
ecuatoriana se registraban 
varios muertos y varios he
ridos; en tanto que en Ecua
dor se multiplicaron las ex
presiones de protesta contra 
los ataques y de apoyo al 
Gobierno del Presidente Jai
me Roídos.

PERÚ PREPARADO PARA 
REPELER CUALQUIER 

AGRESION

La Jefatura Militar de 
Tumbes, ciudad fronteriza 
con Ecuador, comunicó ayer 
a los pobladores de la zona, 
qué Perú “está listo para re
peler cualquier otro intento 
de agresión por parte del 
Ecuador”.

Tras señalar que el Mando 
conjunto de la fuerza armada 
de Perú ha decidió la recu
peración de territorio perua
no ocupado por soldados 
ecuatorianos, la Jefatura se
ñala que "Ecuador ha mo- 
''dizado su fuerza terrestre 
hacia la frontera”.

Agrega, en comunicado de 
Pi'ensa que, con esa actitud, 
el Ecuador "arñenaza la tran
quilidad y la paz” tras haber 
dado inicio a hostilidades.

SUSTITUIRSE

“Pero —puntualiza— la 
Fuerza Armada (de Perú) está 
tomando las previsiones para 
garantizar la integridad de la 
frontera y repeler cualquier 
otro intento de agresión”.

ECUÁDORj EN ESTADO DE 
EMERGENCIA

El Gobierno ecuatoriano del 
Presidente Jaime Roídos, 
resolvió anoche declarar el 
estado de emergencia en todo 
el país, ante la repetición de 
“nuevos ataques peruanos 
aéreos y terrestres” contra un 
puésto fronterizo de Ecuador.

El anuncio fue hecho pú
blico al término de una reu
nión del Consejo del Gabi
nete mantenida durante dos 
horas y veinte minutos en el 
palacio de! Gobierno, en Quito, 
bajo la presidencia del Jefe 
del Estado.

De acuerdo con el docu
mento oficial, los ataques 
peruanos se repitieron en la 
tarde de ayer contra el des
tacamento militar ecuatoria
no de Paquisha, ubicado en 
la cordillera de El Cóndor.

PERÚ ANUNCIA ENVIO DE 
TROPAS A LA FRONTERA 

CON ECUADOR

El Gobierno peruano ha 
anunciado oficialmente el 
envío de efectivos militares 
con la misión de desalojar a 
soldados ecuatorianos que, 
afirma, se han infiltrado en 
territorio peruano.

La decisión peruana, que 
podría dar lugar a un enfren
tamiento armado que rompe
ría con la paz precariamente 
mantenida con Ecuador des
de el conflicto bélico de 
1941, ha sido anunciada me
diante un comunicado oficial 
de la Cancillería.

En el comunicado, el Go
bierno peruano “denuncia 
categóricamente la violación 
de su territorio por efectivos 
militares del Ecuador”.

Bajando por la calle Vasco de Quiroga, el automovilista se encuentra de frente con una señal 
de tráfico que le obliga a girar a la izquierda y tomar la calle Francisco Nebreda. La existeñcia 
de esta señal de dirección obligatoria puede parecer lógica, puesto que la calle Virgen de la 
Soterraña es de un sólo sentido de circulación. Pero ocurre que frente a Vasco de Quiroga 
existe un estrecho callejón por el que puede accederse directamente, sin rodeos inútiles, a la 
Plaza de San Francisco, y si el automovilista respeta esa señal, no puede optar por tomar ese 
callejón. Teniendo esto en cuenta, ¿no sería más oportuno que en lugar de la flecha de 
dirección obligatoria se colocara al final de la calle Vasco de Quiroga una señal prohibiendo 
girar a la derecha?.—(Foto; LUMBRERAS).

CANDELEDA

EL ROSARITO REPOBLADO
No sabemos si porque les 

remuerde la conciencia a los 
responsables de la masacre 
piscícola (que desde estas 
mismas páginas denuncia
mos) o porque el “asesinato” 
de enormes masas de peces 
estaba programado para ser 
sustituidos por otras varie
dades —pedíamos sencilla
mente que alguien explicara 
las razones de aquel acon
tecimiento y el silencio ha 
sido la respuesta elocuen
te— lo cierto y verdad, como 
si dijéramos, es que se ha 
procedido a la suelta de re
productores, (suponemos 
que también de reproducto
ras porque si no ¿qué repro
ducción habrá?), de la espe
cie Carpa-Roya!. El número 
de ejemplares y su tamaño se 
los damos a continuación; 
De 1.300 gramos de peso, 
cada uno naturalmente, 50 
ejemplares. De 15 a 20 emts. 
50 ejemplares y entre cuatro 
y seis centímetros 5.600 ejem
plares.

Estos son los datos que he 
podido conseguir. Igualmen
te se me ha informado de que, 
cuando las condiciones me
teorológicas sean más favo
rables, se procederá a la suel
ta de ejemplares de Tenca.

Como la noticia es impor
tante para los pescadores que 
andaban cariacontecidos des
de el "luctuoso” suceso de la 
apertura de compuertas, me 
he apresurado a darla. Pero 
no he tenido ocasión de co
mentar con los expertos, 
(confieso que soy lego en la 
materia), si las especies que 
ahora han sido soltadas son 
de la misma clase que las 
existentes antes de la mor
tandad, o diferentes. Porque 
si son diferentes, deberíamos 
enteramos de las razones de 
este cambio, que nadie duda 
que las habrá; pero, si son 
iguales a las desaparecidas 
¿cuál ha sido la causa para 
este proceder? ¿Estaban, por 
un casual, enfermas las que 
habitaban plácidamente, al

parecer, las aguas bienhe
choras del Rosarito? Algo se 
ha reparado el mal, si es que 
ha existido, y por la repo
blación que estamos comen
tando nos felicitamos (por
que los pescadores podrán 
volver, no sabemos dentro de 
cuánto tiempo, donde so
lían). Pero hacen bien los 
responsables de no infor
mamos. Realmente, somos 
menores de edad y nuestra 
limitada capacidad nos im
pediría comprender los, su
ponemos, complicados ra
ciocinios que tendrían que 
emitir los sesudos responsa
bles. ¡Con lo fácil que sería 
dar una nota de prensa!. 
Prueben una vez a hacerlo y 
comprobarán que no pasa . 
absolutamente nada.

oooOOOooo

Abandonado, hace varios meses, con las
cuatro ruedas 
pinchadas

El automóvil, estacionado 
en la calle Calderón de la 
Barca, aparece con sus cua
tro ruedas pinchadas. El co
che lleva varios meses ocu
pando aquel lugar y tiene 
todo el aspecto de estar 
abandonado. De ser así, lo 
más conveniente sería que 
algún servicio municipal se 
ocupara de retirarlo.

Otro tema relacionado con 
la pesca, tiene su origen ert 
los trasmallos o redes. Mu
chos pescadores de caña, me 
cuentan sus cuitas porque, 
piensan que el “papel” hace 
milagros. ¡Qué más quisié
ramos cuantos escribimos!. 
Parece, según me informan, 
que hay permisos concedi
dos para pescar con las artes 
aludidas. Estas, originan ver
daderos destrozos, siempre 
según mis comunicantes, por 
muy diversas razones. No es
taría de más, sugerimos hu- 
fnildemente, que se compro
baran si aquellas razones, 
concediendo estos permisos, 
siguen aún vigentes. Y ex
plíquense los responsables. 
Sentirán un cierto alivio, de 
verdad.

(Foto: LUMBRERAS) NINO
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ARENAS DE SAN PEDRO

Deportes en sus diversas modalidades
Cheli, el aficionadísimo 

Cheli, ha tenido que romper 
sus vinculaciones deportivas 
tanto con el primer equi
po arenense como con el 
juvenil del mismo. Las ra.- 
zones, que ampliaremos la 
próxima semana, son de 
orden estrictamente personal. 
Su incompatibilidad con el 
presidente, Florencio Herra
dura, le ha obligado a tomar 
esta determinación. Mal 
asunto en un momento en que 
nuestro primer equipo andu 
un tanto alicaído de moral 
y estas desuniones no son el 
mejor remedio para relan
zarlo.

Cheli, se dedicará ahora 
exclusivamente al Atlético 
Arenas, que tan buena 
campaña está realizando.

Por cierto, que nuestro mo
desto Adolfo Suárez, me re

fiero naturalmente al campo, 
ha experimentado una nota
ble operación de estética. Se 
han blanqueado todas las ta
pias y rotulado, con letras bien 
visibles, dándole un aspecto 
juvenil y digno. Pero lo más 
importante es que los vestua
rios han dejado de ser aque
llos nidos lóbregos y mal 
olientes en que se habían con
vertido últimamente merced al 
abandono. Ahora han recupe
rado su noble función y, aun
que no lujosos, los deportistas 
podrán utilizarlo con alguna 
mayor ventaja que hasta 
ahora.

FUTBITO

Se ha reunido la actividad 
de futbol-sala, interrumpida 
por el deterioro a que había 
llegado el pavimento de plás
tico. Una vez reparado, con

la aportación de un gran nú- 
merc de deportistas de las dis
tintas disciplinas, ha vuelto a 
recuperar su imagen. Por cier
to que el equipo de los Pe- 
riñanes, que había empatado 
y ganado en sus dos últimas 
confrontaciones, ha vuelto a 
perder. Faltaba su portero 
titular y el suplente hizo lo 
que pudo menos evitar cuatro 
goles. Quien se destaca como 
favorito es el San Miguel.

BALONCESTO

Mejor es no hablar. Los 
equipos que han de rendir 
visita a nuestro pabellón si
guen sin presentarse. ¡Lamen
table! Ante esta situación, 
nuestros muchachos tampo
co se presentaron a quie
nes han resultado forfait.

(Pasa a pág siguiente)

Doblaron su acierto 
al comprar un Seat.

Todos han acertado. Han sabido elegir el modelo que responde 
exactamenté a sus necesidades.
Y algunos, además, han visto premiada su decisión por el sorteo que 
se ha celebrado en Madrid, el pasado día 19 de enero, ante el 
Notario D. Emilio Garrido Cerdá, para los compradores de la marca 
durante el mes de diciembre, en las provincias de: Avila, Cáceres, 
Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Madrid, Segovia y Toledo.

Estos han sido los agraciados y sus correspondientes premios:

200.000 Ptas. 10.000 Ptas.
D. José García del Pozo. 
GETAFE

100.000 Ptas.
D. Enrique Argente Olivan. 
MOSTOLES

50.000 Ptas.
D. José Francisco Silvan Benito. 
MADRID
D® Mana Paloma Amado Solís. 
MADRID

D. Juan L Pérez García. 
GUADALAJARA
D. Hugo Rodríguez Robles. 
MADRID
D. Ignacio Morales Gómez-Selles. 
MADRID
D. Antonio Naranjo Sánchez. 
MOSTOLES
D. José M® Pérez de Guzmán Carrión. 
MADRID
D® Carmen Losana Soto.
MADRID
D. Antonio Chicón Torralba.
CIÜDAD REAL
D. Daniel Sueiro Rodríguez.
MADRID
D® Isabel Vázquez Rivildo. 
ALCALA DE HENARES 
D. Pedro Gonzalo Gonzalo.
MADRID

Les rogamos se pongan en contacto con el concesionario donde 
realizaron su compra, para que puedan retirar el importe del premio.

A todos ellos nuestra enhorabuena por su doble acierto 
al comprar un Seat

SEAT
Delegación Regional 1^ Zona

CAMPEONATO PROVINCIAL ES
COLAR DE CAMPO A TRAVES

Se celebró en las instala
ciones de la Ciudad Depor
tiva, el Campeonato Provin
cial Escolar de Campo a 
través, al que asistieron los 
ganadores de las fases loca-, 
les.

La participación fue a ni
vel de ^equipos, compuestos 
por cinco atletas cada uno de 
los cuales, puntuaban cuatro 
y los resultados fueron los 
siguientes:

Categoría infantil Femeni
na: distancia 2.100 m. con 
una inscripción de 45 depor
tistas.

1 .^—Dolores Rubia Vaque
ro, del Colegio Nacional de 
E. G. B. San Pedro Bautista de 
Avila.

2 .*’—Pilar Cajigas Delgado, 
del Colegio Nacional de 
E. G. B. de Sotillo de la Adrada.

3 .^—Begoña González Po
yatos, del Colegio Comarcal 
Mixto de E. G. B. de Pie
drahita.

Por equipos resultó campeón 
el Colegio Nacional de E.G.B. 
San Pedro Bautista de Avila, 
seguido de la Agrupación Es
colar Mixta de Navalacruz.

Categoría Infantil Mascu
lina, distancia 4.000 mt. con 
una inscripción de 52 de
portistas.

1°.—Ramón Rodríguez Ji
ménez, del Colegio Nacional 
de E.G.B. Cervantes de Avila.

2°.—Javier García Martín 
del Colegio Nacional de Edu
cación General Básica Cer
vantes de Avila.

3°.—Pedro Gómez García 
del Colegio Nacional de 
E.G.B. de la Horcajada.

Por equipos se clasificaron 
en primer lugar el Colegio 
Nacional de E.G.B. de San 
Bartolomé de Pinares y Co
legio Nacional de E.G.B. El 
Zaire de Burgohondo.

Categoría Cadete Femeni
na, distancia 2.800 metros 
con 22 inscritos.

1®.— Isabel Pinilla Illera del 
I.N.B. Alonso de Madrigal.

2®.—Yolanda Vázquez Sán
chez del I. N. B. Alonso de 
Madrigal.

3®.—Esther Hernández 
García de: I.N.B. Alonso de 
Madrigal.

La Clasificación por equi
pos fue encabezada por el 
I. N. B. Alonso de Madrigal, 
seguido de la Agrupación es
colar Mixta de Navalacruz. •

Categoría Cadete Mascu; 
lina, distancia 4,800 mt. con 
una inscripción de 41 atletas.

1°.—Francisco Javier Gil 
Gómez del Colegio Diocesa
no.

2°.—Miguel Angel López 
Garbajosa del Colegio Dio
cesano.

3°.—Julián Galán Aldudo 
del Colegio Diocesano.

El Campeón por equipos 
fue el Colegio Diocesano 
seguido del LN.B. de Arévalo.

Los representantes de Avi
la en el Campeonato Nacio
nal a celebrar en Granada los 
próximos días 6, 7. y 8 de 
Febrero, serán por tanto, el 
LN.B. Alonso de Madrigal, 
en Femenino, y el Colegio Dio
cesano. en Masculino.

Ilmil9il de Donante de Sangre Avila

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA
RESIDENCIA SANITARIA 

''NUESTRA SEÑORA DE SONSOLES"

HORAS DE DONACION:
DE 9 A 2 DE LA MAÑANA. TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL 
AVILA
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Ka®?”*"’ VAJILLAS

DE 56 PIEZAS Y DESDE 15.500 P E S E T A S
PORCELANA BIDASOA — En Duque de Alba, 4

Deportes en sus diver
sas modalidades

Pues no. Contentos del to- 
. do... ¡no! Pero disgustados... 

¡de ninguna manera! Si acaso 
esos que lo ven todo tan fácil, 
tan fácil que ya habían ven
dido la piel del oso antes de 
cazar al plantígrado. Que ha
bían sumado los dos puntos 
en la clasificación antes de 
jugarse el partido.

En Aravaca, el Real Avila 
sólo empató con el colista. 
Y ¿qué pasa? Pues pasa... 
¡que no pasa na!

★ ★ ★
Y es que en fútbol las cuen

tas... no cuentan. Para el equi
po abulense, líder invicto, los 
dos partidos más fáciles a 
jugar fuera eran, sobre el pa
pel, el de Sonseca y este de 
Aravaca.

Y... ¡ninguno se ganó! En 
cambio, en casa y viajando, 
se ha triunfado ante equipos 
de mucho respeto.

Síjequipos... que jugaban al 
fútbol.

★ ★ ★
De todas formas, lo que 

pasa es que cuando se espera 
todo, la mitad es poco.

★ ★ ★
Pues ya ven, los numerosos 

alicionados abulenses que
^ Aravaca para ver 

Kanar a su equipo, aunque 
se quedaron con las ganas, 

se enfadaron ni un po
quito así.

Y es que, después de ver lo 
que vieron... consideraron 
'’^us que bueno el empate.

★ ★ ★
El terreno de juego del 

Campito del Unión era un 
bonito arenal.

Así que cuando se cayó 
“P jugador, dijo un “espa- 
Wlao**:
^^^“jTu cuerpo en la are-

★ ★ ★

Otro, cuando saltaron los 
jugadores al campo preguntó, 
con sorna:
~‘¿Qué, de playa?”.
Yaya, vaya con la playa.

**^*‘' **^* había como 
iwa alimentar todas las ca- 
| (facciones de Madrid y 

pueblos de alrededor. Y 
con tanta leña... ¡se acabó 
el carbón!

Que se lo pregunten a los 
jugadores del Avila y parti
cularmente a Alvarez.

Como que dijo un abulen
se: —“¡Retírate, muchacho, 
porque si no te van a retirar! 
Y que tú has venido aquí 
a jugar al fútbol y no a la 
guerra”.

★ ★ ★
A nosotros que, cuando no 

puede ganar un equipo, se 
líe a dar patadas, nos parece... 
¡el recurso del pataleo! 

Y del árbitro, ¿qué?
Pues del árbitro... ¡NA! 

A tono con las circunstan
cias, queriendo nadar y guar
dar la ropa.

Y, como el que nada no 
se ahoga... salió a flote. 

Así, cualquiera.

★ ★★
¡Mentiroso!... Pues no dijo 

un tío, que debía ser “hin
cha” del Unión, que el “trenci
lla”, señor Barona, era anti
casero...

Yo lo ví todo al revés. 
Y así digo que Barona, 
de su actuación a través, 
se la armó al Avila bona.

★ ★ ★
Por pitos o por flautas 

—más por pitos, contando el 
que hacía sonar el árbitro— 
al Real Avila no le dejaron 
hacer de las suyas.

Según como se mire... El 
colegiado, señaló el final an
tes de tiempo. Dejó jugar 
cuatro minutos menos... para 
que las cosas no fueran a más.

★ ★ ★

De todas formas... ¡el Avila 
tuvo la negra! No marcó ni 
aún disponiendo de un casti
go máximo... Disparó Enrí
quez y detuvo Tono. Y el 
caso es que el balón iba bien 
dirigido...

Enríquez hizo bien en que
rer meter el balón en la puer
ta. Y Tono hizo bien en pa
rarle.

¡Cada cual a lo suyo!

Sí. Todo se puso contra el 
Real Avila. Porque un penal

ty es... un penalty. Pero esta 
vez...
Enríquez buscó el golazo. 
Pero, señores, ¡qué encono! 
...Para parar el chutazo, 
estaba en la meta Tono.

¡Qué manía!;.. Todos se 
matan por ganar ai líder.

¡Qué alegría!... No le gana 
ninguno.

★ ★ ★

Después del partido, todo 
quedó como estaba. El Real 
Avila sin perder en toda la 
primera vuelta y el Unión 
sin ganar.

★ ★ ★

Comentarios abulenses des
pués del choque...

—“¡Aquí no hay quien ga
ne! Lo de hoy ha sido lo 
mismo, o peor, que lo de la 
temporada pasada. Lo mismo 
de malo el terreno, lo mismo 
de leñeros los jugadores, lo 
mismo de casero el árbitro...”

—“Y menos mal que aquí, 
con un poco de suerte, ¡no 
volvemos!.

COMPRE AHORA
VAJILLAS •«

DE 56 PIEZAS —
DESDE 15.500 PESETAS —

vAhbaH JaYiaiA-aitejMUA-epffCA

PORCELANA BIDASOA
Véalas en Duque de Alba, 1

(Viene de pág anterior

GUARDIAS CONTRA...

Simpática es esta noticia. 
Los guardias municipales, 
reforzados por algunos guar
dias civiles, celebrarán el pró- 

. ximo día ocho de febrero 
un encuentro amistoso de fút
bol-sala contra un equipo de 
viejas glorias arenenses. Lo

—“El Avila ha tenido que 
ganar”.

—“SÍ. Pero con las rebajas 
de enero... ¡Empate!”.

—oOo—

—“¡Yo me conformo!... 
Con tal de que haya acabado 
la primera vuelta como líder 
e invicto, todo está bien”. 

—“¡Ha sido el mejor en la 
primera vuelta! No sirve darle 
vueltas”.

—oOo—

—“Bueno, ¡un punto 
más!”.
-“0 un punto menos. Se

gún como se mire”.

★ ★ ★
¡Cambio de sentido!... Ya 

estamos en el “Adolfo Suá
rez” y ya está la “Resi” ju
gando como los ángeles su
poniendo que los ángeles jue
guen al fútbol y jueguen bien.

Y ya están los goles. 
Uno, otro, otro... ¡cuatro en 
la primera parte!

Y música de percusión, ale
gría, comentarios a tono con 
lo bueno que se estaba 
viendo...

Faltaba la segunda parte.

Gran alegría, ¡pardiez!, 
la de este número “diez”. 
Con el gol casi se priva 
y pone manos... arriba.

anecdótico del choque, pri
mero de su naturaleza, ha 
despertado inusitado interés. 
Las fuerzas del orden han 
prometido ganar. No duda
mos que cumplirán su prome
sa aunque para ello, no está 
descartado, procedan al 
“arresto” de algún delantero 
contrario.

NINO.

Y la segunda parte fue... 
¡el reverso de la moneda! 
Y todo el mundo pregiintán- 
dose ¿pero qué pasa ahora? 

No pasaba nada; nada.

★ ★ ★
Como que dijo un espec

tador, enfadado: —“Estos sop 
como el herrero de Mamblas, 
que de tanto machacar... ¡se 
le olvidó el oficio!”.

★ ★★
Y la verdad es que el colis

ta, Atlético de Cercedilla, no 
dio un ruido.

Sé le dejaron meter dos go
les, a lo último... ¡no iba a 
dejar pasar la ocasión!

★ ★ ★
La ocasión la pintan calva, 
pensaría el de Cercedilla.
Y marcando esos dos goles, 
salvó, con creces, la honrrilla.

¡Qué tranquilidad el saber 
que el próximo domingo no 
van a perder ni el Real 
Avila ni la Residencia!

No hay partidos...
J. GOAL.

(Foto: MA YORAL).
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ULTIMA HORA

EL COMITE EJECUTIVO DE 
UCD SE REUNIRA ESTA 

TARDE, A LAS SEIS
MADRID, 29 (Efe).— El 

Comité Ejecutivo de Unión de 
Centro Democrático ha sido 
convocado oficialmente para 
las seis de esta tarde, han in
formado a “Efe” fuentes cer
canas a la Secretaría General 
del partido.

Según los mismos medios, 
la propuesto que se haga esta 
tarde al Comité Ejecutivo cen
trista para la celebración del 
II Congreso podría ser los 
días 6, 7 y 8 de febrero en 
Palma de Mallorca.

Por otro lado, el Comité 
Eiecutivo conocerá esto tarde

los planes alternativos de 
transporte que el ministro de 
Transportes y Comunicacio
nes, José Luis Alvarez, tiene 
preparados para garantizar el 
viaje y el regreso en las fechas 
previstas de los compromisa
rios e invitados.

La aceptación de Palma de 
Mallorca como sede del Con
greso es prácticamente segura 
por parte del Comité Ejecu
tivo, ya que tonto miembros 
del denominado “aparato” 
como del sector “crítico” se 
encuentran de acuerdo.

Hoy Comisión Municipal 
Permanente

La joven brasileña, de 17 años, 
Vera Márcia Camello, visitó ayer Avila

En el salón de sesiones del 
Ayuntamiento de Avila, se 
reúnen esta tarde, bajo la 
presidencia del alcalde de la 
ciudad, don Pedro García 
Burguillo, los tenientes de al
calde componentes de la Co
misión Municipal Permanen
te, acompañados del secreta
rio de la Corporación y del 
interventor accidental de 
Fondos.

Tras la lectura y aproba
ción del acto de la reunión 
anterior, se tratarán en el 
“orden del día” los siguientes 
puntos:

—Instancia del funcionario 
Félix Herrera Sánchez, sobre 
asistencia médico-farmacéuti
ca.

—PARQUE MOVIL: Pro
puesta del concejal delegado.

ACERA INUTILIZADA PARA PEATONES

ComlMrío

EL MAYOR SURTIDO A LQS MEJORES 
— PRECIOS — .

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Royes Católicos. 14 Telefono 21 23 34

(Ptsafe CaJi de Ahorro»), 
y Cemuneroe de Castille. 10 AVILA

Ángel Santero Muñoz.
—SERVICIO DE LIM

PIEZA VIARIA: Propuesta 
del concejal anteriormente 
mencionado para que conti
núen en el servicio los traba
jadores actualmente en paro 
laboral.

—AUTOESCUELAS: Pro
puesta de ocupación de terre
nos para prácticas de auto- 
escuelas.

—Recurso de reposición in
terpuesto por Francisco Ja
vier Resina Domínguez.

—INTERVENCION MU
NICIPAL: Acto informativa 

' de la Comisión de Hacienda, 

ción de facturas.
—Asuntos de la Alcaldía y 

Ruegos y Preguntas, con lo 
que finalizará la sesión.

TEODORO

GANO UN CONCURSO MUNDIAL SOBRE “LOS DERECHOS 
HUMANOS”, CONVOCADO POR LA LIGA DE SOCIEDADES 

DE CRUZ ROJA
A media mañana de ayer 

llegó a nuestra capital la joven 
brasileña de 17 años de edad. 
Vera Marcia Camello, de la 
población de Colina, perte
neciente al distrito de Sao 
Paulo, que se encuentra en 
España, con motivo de haber 
obtenido el primer premio de 
un Concurso de Redacción de 
carácter mundial, convocado

Cruz Roja y en el que parti
ciparon numerosos jóvenes de 
los cinco continentes, sobre el 
tema de “Los Derechos Hu
manos”.

La imagen recoge al
go que se produce con 
mucha frecuencia en 
Avila: una acera inutili
zada por una obra de 
construcción. Las vallas 
que se colocan ante las 
obras, obligan frecuen
temente a los peatones a 
circular por la calzada, 
con el consiguiente ries
go.

—(Foto: TIMBRERAS)

Vera Márcia Camello fue 
recibida, en la Asamblea Pro
vincial de Cruz Roja Espa
ñola en Avila por el presiden
te de la misma; director de 
Cruz Roja de la Juventud y 
dos miembros de esta sección. 
Venía acompañada por una 
joven de la dirección provin
cial de Cruz Roja de Madrid.

Después de un cambio de 
impresiones. Vera recorrió los 
diversos monumentos de 
nuestra ciudad, que le gusta
ron muchísimo y también 
compró algunos productos tí
picos abulenses. Posterior
mente almorzó, en un restau
rante de la ciudad, con varios 
miembros de Cruz Roja de 
Avila y, por la tarde, visitó la

EL TIEMBLO

CHARLA-COLOQUIO SOBRE 
GREDOS, EN LA FIESTA DEI 

INSTITUTO
Ayer, con motivo de la festivi

dad de Santo Tomás de Aquino, 
patrono de los estudiantes, entre 
los actos que se desarrollaron en 
el Instituto de Bachillerato de El 
Tiemblo, se celebró en el “Cine 
Ríos” de aquella localidad abu
lense, una conferencia ilustrada 
con diapositivas que estuvo a 
cargo del montañero abulense y 
colaborador de EL DIARIO DÉ 
AVILA, don Aurelio Delgado 
Sánchez, quien habló sobre el 
tema; “Gredos, la montaña y su 
problemática territorial”.

El conferenciante fue presen
tado por el director del centro 
docente, don Juan José Fernán
dez, quien, después de apuntar 
una breve biografía del monta
ñero, se refirió al interés que ha 
despertado el reciente Plan Te- 

J. González de Vego
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA ORTOPEDIA

Con»ulta previa petición de liera .
Calle Milicia*, 2, 2.’, puerta 3. Teléfono ¿2 10 31 — AVIP 

/ (C. M. n.

sede de la Asamblea Provin
cial de esto Institución, se 
interesó por el funcionamien
to de la misma y asistió, como 
espectadora, a uno de los cur
sos de socorrismo, por el Sis
tema Multimedio, que impar
ten jóvenes a las Amas de 
Casa. ,

A primeras horas de la 
noche, emprendió viaje de re
greso a Madrid. Mañana sc 
desplazará a la vecina ciudad 
de Salamanca y el domingo 
viajará a Portugal, país quí 
también visitará, al igual qm 
antes recorrió Suiza y Espa
ña, para a mediados de fe
brero volver a su domicilio ea 
Brasil.

(Foto: LUMBRERAS).

rritorial de la Sierra de Gredo!' 
Seguidamente, el conferencia»’ 

te procedió a la proyección 
una completísima sene de foto* 
grafías que incluían todos l»^ 
aspectos del macizo de Gredos, 
acompañadas de entusiastas y 
exactos comentarios, como enw 
es habitual dado el conocimiento 
que posee de nuestra montañs) 
que fue seguido con el máximo 
interés por los estudiantes y pt»' 
fesores del citado centro docent»'

Al final de la proyección, tu"’ 
lugar un breve coloquio sobret 
Plan Territorial, en el curso ® 
cual fue expuesto el deseo de 10 
montañeros de nuestra provin 
cia que han acordado solicitar » 
Parque Natural además de otr* 
reivindicaciones socio fconón»" 
cas de la Sierra de Gredos.
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